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Violência que assusta: Bento Gonçalves 
começa 2025 com onda de homicídios

Três mortes em 5 dias

Segurança | 8

Entre 1º e 5 de janeiro, Júlio Cézar Silveira Oliveira, Bruno de Oliveira e Leonardo de Souza 
Garcia foram mortos a tiros em bairros de Bento Gonçalves; a Polícia Civil investiga os casos

Diogo Zanetti

Laboratório do Mall do 
Tacchimed conta com mais 
de 300 novos exames

Saúde | 4

Novidade

Entre os destaques estão os exames de genética, 
que representam um avanço no diagnóstico e 
prevenção de uma série de doenças

Bento Gonçalves tem novo 
recorde na geração de 
empregos, aponta série

Economia | 5

Recuperação

A novidade no levantamento de novembro é 
uma recuperação dos setores de Serviços e 
Comércio; a atividade de Alojamento foi a de 
melhor desempenho no mês

Vale dos Vinhedos pode 
receber loja da Havan; 
Luciano Hang visita a 
região em busca de locais

Geral | 6

Quem sabe...
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Novo mandato de Diogo Siqueira inicia com 
queda de braço com os servidores públicos

Retirada de benefícios

Política | 12

Em projetos de lei, os biênios e as licenças-prêmio podem ser retirados dos novos servidores; 
sindicato chama ato de “desvalorização”; prefeitura quer modernização do sistema

Acervo SERRANOSSA
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Garibaldi recebe as 
primeiras uvas da safra

Os resultados de um ano inten-
so de trabalho no campo e cuidado 
com cada detalhe em busca do di-
ferencial da qualidade começaram 
a ser apresentados na Cooperativa 
Vinícola Garibaldi no final de 2024, 
com o início do recebimento das 
uvas da safra 2025. A primeira en-
trega foi de cerca de 70 mil quilos 
da fruta, sobretudo da variedade 
Chardonnay, destinada à elabora-
ção de espumantes.

O recebimento foi retomado no 
início de janeiro e segue até o fim 
da safra (meados de março). A es-
timativa é de que sejam entregues 
em torno de 28 milhões de quilos 
de uva pelos 450 cooperados. Desse 
total, a maior parte será de uvas das 
castas Moscato, Prosecco e Char-
donnay, utilizadas na elaboração 
dos espumantes, e as uvas Isabel e 
Bordô, utilizadas na elaboração de 
suco da marca. Uma das novidades 
dessa safra será o incremento no 
recebimento de uvas do tipo Irsai 
Olivér. Essa será a primeira safra de 
recebimento desta casta, que será 
utilizada para a elaboração de es-
pumantes.

A safra está, de acordo com o 
presidente da Cooperativa Viníco-
la Garibaldi, Oscar Ló, estruturada 

Trabalho

A estimativa é de 
que sejam entregues 
em torno de 28 
milhões de quilos

em um sólido planejamento, tanto 
interno quanto com o cooperado. 
"Trabalhamos muito a questão da 
necessidade de mercado e a am-
pliação de capacidade, com metas 
anuais de crescimento, seja para 
a vinícola seja para o associado", 
explica. Outro ponto importante 
são as pesquisas que permitem au-
mentar as variedades recebidas e, a 
partir delas, desenvolver produtos 
diferenciados. "Esse trabalho, rea-
lizado junto ao cooperado, em sua 
propriedade, nos permite fazer as 
análises e identificar os potenciais 
de cada variedade, ampliando as 
possibilidades", destaca Evandro 
Bosa, gerente técnico agrícola da 
Cooperativa Vinícola Garibaldi.

O início da entrega da fruta 
vem acompanhado de expectati-
vas positivas tanto com relação ao 
volume como no que diz respeito 
à qualidade da matéria-prima. Ao 
que tudo indica, não haverá quebra 
de safra, permitindo que a vinícola 
receba uvas em quantidade sufi-
ciente para manter regulados seus 
estoques. Da mesma forma, as con-
dições climáticas observadas até o 
momento sinalizam para uma safra 
com o mesmo padrão de qualidade 
que vem sendo registrado nos últi-
mos anos.

Aline Lazzari

CALOR EXTREMO
O ano de 2024 trouxe um registro preocupante para 

o Brasil: este foi o ano mais quente da história desde 1961. 
Em 2024, a média das temperaturas ficou em 25,02°C, sen-
do 0,79°C acima da média histórica de 1991/2020, que é de 
24,23°C. Já em 2023, a média anual foi de 24,92°C, 0,69°C aci-
ma da média histórica.

Pesquisadores do Instituto Nacional de Meteorologia (In-
met) apontam que, em 2023 e início de 2024, por exemplo, o 
clima do país estava sob influência do fenômeno El Niño, com 
intensidade de forte a muito forte.

Após análise dos desvios de temperaturas médias anuais 
do Brasil de 1961 a 2024, o Inmet verificou uma tendência de 
aumento estatisticamente significativo das temperaturas ao 
longo dos anos, que pode estar associada à mudança no clima 
em decorrência da elevação da temperatura global e mudan-
ças ambientais locais.

TEMPERATURA GLOBAL
De acordo com a versão provisória do Estado Global do 

Clima 2024, publicada pela Organização Meteorológica Mun-
dial (OMM), em 11 de novembro de 2024, a temperatura mé-
dia da superfície global ficou 1,54°C acima da média histórica 
de 1850/1900, até setembro do ano passado.

Com este valor, o ano de 2024 tende a superar a tempera-
tura média global de 2023, ano mais quente até então. Por 16 
meses consecutivos (junho de 2023 a setembro de 2024), a 
temperatura média global excedeu qualquer registro anterior, 
de acordo com a análise consolidada dos conjuntos de dados 
da OMM.

Nota eletrônica para 
produtores rurais do RS

O mês de fevereiro de 2025 
marca uma nova etapa do avan-
ço gradual da obrigatoriedade da 
Nota Fiscal Eletrônica (NF-e) e da 
Nota Fiscal de Consumidor Ele-
trônica (NFC-e) para produtores 
rurais no Rio Grande do Sul, alte-
rando o processo de documenta-
ção fiscal para a circulação de mer-
cadorias no setor agropecuário. A 
alternativa digital, que já é exigida 
para operações interestaduais, 
substitui o modelo 4 da Nota Fiscal, 
conhecida como Nota do Produtor 
Rural ou “talão do produtor”.

A medida foi aprovada pelo 
Conselho Nacional de Política 
Fazendária (Confaz) no início de 
dezembro e publicada no Diário 
Oficial do Estado (DOE) em 27 de 
dezembro de 2024.

A partir de 3 de fevereiro de 
2025, os documentos eletrônicos 
devem ser usados nas operações 
internas praticadas por todos os 
produtores rurais que, nos anos 
de 2023 ou 2024, obtiveram recei-
ta bruta com valor superior a R$ 
360 mil com a atividade rural. A 
mudança abrange cerca de 50 mil 

Receita de +R$ 360 mil

Quem já tem o talão 
impresso para emitir 
o modelo 4 poderá 
seguir utilizando o 
documento até 30 
de junho

profissionais da área no Rio Gran-
de do Sul.

Quem já tem o talão impres-
so para emitir o modelo 4 poderá 
seguir utilizando o documento até 
30 de junho. Em 1º de julho, o uso 
passa a ser vedado.

Já em 5 de janeiro de 2026, a 
obrigatoriedade da nota eletrô-
nica começa a valer para todos os 
produtores rurais do Estado, inde-
pendentemente do faturamento. A 
partir dessa data, o modelo 4 não 
será mais permitido.

“Será uma transição lenta para 
que os produtores, especialmente 
os que têm menos estrutura, pos-
sam se adaptar. Há algum tempo 
também já estamos fazendo ca-
pacitações junto a sindicatos para 
auxiliar e tirar dúvidas sobre a 
emissão da nota eletrônica”, expli-
cou o chefe-adjunto da Seção de 
Informações Fiscais da Receita Es-
tadual, Geraldo Callegari.
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Vinícola Aurora estima safra de recuperação 
que deve passar de 70 milhões de quilos de uva

A Aurora, a maior cooperativa 
vinícola brasileira, estima colher 
mais de 70 milhões de quilos de 
uva em 2025. Os dados foram apu-
rados junto aos 1,1 mil associados 
da Cooperativa e se baseiam no 
levantamento da situação atual 
da produção nos 11 municípios 
de abrangência da empresa, na 
Serra Gaúcha. Todas as proprieda-
des estão localizadas num raio de, 
aproximadamente, 50 quilôme-
tros da unidade Matriz, em Bento 
Gonçalves.

Historicamente, a safra dos 
cooperados da Aurora representa 
entre 10% e 15% do total de uvas 
para processamento colhidas no 
Rio Grande do Sul. Em 2024, houve 
uma quebra de safra de 28,6% em 
relação à vindima de 2023, com 
um volume que chegou a 50,3 mi-
lhões de quilos. A estimativa deste 
ano é de chegar próximo ao que foi 
colhido há dois anos (70,5 milhões 
de quilos).

As primeiras variedades que 

Após grandes desafios

chegaram à indústria, no final de 
dezembro, foram as híbridas Mag-
na e Violeta. No início deste mês, 
estão sendo recebidas as ameri-
canas Bordô e Isabel Precoce e as 
viníferas Chardonnay, Pinot Noir e 
Malvasia Aromática. A vindima de-
verá encerrar na segunda quinze-
na de março, com as viníferas Mos-
cato Branco e Cabernet Sauvignon.

O gerente agrícola da Coope-
rativa Vinícola Aurora, Maurício 
Bonafé, diz que os efeitos do La 
Niña estão mais amenos do previs-
to no início de 2024. Segundo ele, a 
falta de chuvas em alguns períodos 

não deve causar perdas significati-
vas nesta colheita.

“Todas as variedades estão 
com uma qualidade muito boa. 
O clima tem ajudado e o manejo 
acaba fazendo com que se extraia 
o máximo das características que 
precisamos para a elaboração de 
sucos, vinhos e espumantes. As 
uvas para suco deverão ter boa 
cor e concentração de açúcares, 
as brancas viníferas com excelente 
nível de acidez e sanidade, e as tin-
tas também estão com boas pers-
pectivas de qualidade”, resume o 
gerente.

A safra 2025 deverá marcar a 
superação da meta da Cooperativa 
Vinícola Aurora na busca pela re-
dução do esforço excessivo durante 
a colheita. A estimativa é de que a 
mecanização de bins (caixas com 
capacidade para até 500 quilos, em 
substituição às unidades de 20 qui-
los) chegue a 95% do volume colhi-
do – o objetivo inicial era de 90% 
para este ano. 

Além dos bins, outras tecnolo-
gias deverão ser intensificadas para 
ajudar o produtor a realizar uma 
safra de recuperação. O uso de dro-
ne para tratamento, a regulagem de 
pulverizadores e as estações mete-
orológicas estão entre os exemplos.

A safra 2025 também deve ser 
lembrada pela ampliação do uso 
de colheitadeiras mecânicas. Para 
isso, a equipe agrícola da Aurora 

Tecnologia presente no campo
realizou um trabalho de assistência 
para que os produtores adaptas-
sem a condução das parreiras em 
sistema de latada. “Também de-
mos continuidade aos programas 
de Boas Práticas Agrícolas e Tra-
balhistas, com acompanhamento 
durante todo o ano e instruções aos 
1,1 mil produtores sobre contrata-
ção de trabalhadores temporários 
com carteira assinada, alojamen-
tos, uso de Equipamentos de Pro-
teção Individual (EPIs) e tudo que 
envolve a própria produção. Fize-
mos reuniões com os 20 núcleos de 
produtores e encontros com fiscais 
do Ministério Público do Trabalho 
(MPT) para instruir os viticultores 
da importância de seguir as nor-
mas da NR-31, que dispõe sobre 
as condições de trabalho”, informa 
Bonafé.

SAFRA MARCADA 
PELA RECONSTRUÇÃO
Se não bastassem as perdas 

ocorridas na safra 2024 em fun-
ção do excesso de chuvas no Rio 
Grande do Sul, que resultou numa 
quebra de 28,6%, quando foram 
colhidos 50,3 milhões de quilos de 
uva, a maior tragédia climática vi-
vida pelo Estado em maio de 2024 
também deve causar prejuízos à 
vitivinicultura.

Somente na Aurora, foram 86 
propriedades atingidas (7,82% do 
total de associados), com 75 hec-
tares afetados, em diferentes níveis 
de prejuízos, pelos deslizamentos 
de terra em decorrência das chu-
vas. Em volume, serão, aproxima-
damente, 2,5 milhões de quilos de 
uva a menos nesta safra. A equipe 
do setor agrícola visitou todas as 
áreas prejudicadas e iniciou, ainda 
em maio do ano passado, o acolhi-
mento das famílias e o trabalho de 
assistência técnica para a recons-
trução de vinhedos.

No campo, o suporte incluiu a 
disponibilização gratuita de mu-
das de videira, por meio de em-
presa parceira, para os viticultores 
associados.

Eduardo BeniniZéto Telöken

Recorde da exportação 
de café no Brasil

Em outubro de 2024, as ex-
portações de todas as formas de 
café da América do Sul aumen-
taram 12,4%, para 6,69 milhões 
de sacas. São as maiores expor-
tações mensais já registradas, 
superando o maior volume an-
terior de 6,57 milhões de sacas, 
enviadas em novembro de 2020.

O Brasil foi a principal fonte 
do forte crescimento positivo da 
região, tendo visto suas expor-
tações aumentarem 13,2% em 
outubro de 2024, para 4,94 mi-

Aumento de 13,2%

O Brasil foi a 
principal fonte do 
forte crescimento 
positivo da América 
do Sul

lhões de sacas, de 4,37 milhões 
de sacas em outubro de 2023. 
Espelhando a região, as expor-
tações do Brasil em outubro de 
2024 também foram as maiores 
exportações já registradas para 
a origem, batendo o antigo re-
corde de 4,77 milhões de sacas, 
enviadas em novembro de 2020.

Os dados são do "Relatório 
sobre o Mercado de Café - No-
vembro de 2024", divulgado pela 
Organização Internacional do 
Café (ICO, na sigla em inglês). O 
estudo também indica alta in-
ternacional dos preços do café. 
O Preço Indicativo Composto da 
OIC (PIC-O) alcançou a média de 
270,72 centavos de US$/librape-
so em novembro, um aumento 
de 8% em relação a outubro de 
2024. O PIC-O de novembro de 
2024 está acima do PIC-O de no-
vembro de 2023 em 67,6%.

Abertura oficial da safra da uva
A abertura oficial da colheita 

da uva 2025 ocorrerá em Bento 
Gonçalves, no dia 16 de janeiro, às 
16h. O secretário da Agricultura, 
Pecuária, Produção Sustentável e 
Irrigação, Clair Kuhn, estará pre-
sente. Paralelamente, ocorrerá a 
abertura do Bento em Vindima. 
Os dois eventos acontecem na Vi-
nícola Vistamontes, localizada no 
distrito de Faria Lemos.

O Rio Grande do Sul é o maior 
produtor de uvas do Brasil e res-

ponsável por cerca de 90% da 
produção nacional destinada ao 
processamento de vinhos, sucos 
e espumantes. Dados da safra de 
2024 da Radiografia da Agrope-
cuária Gaúcha apontam 47,99 mil 
hectares de área colhida, o que ge-
rou uma produção de 703,02 mil 
toneladas de uvas, com valor bruto 
de R$ 1,68 bilhão. A expectativa das 
entidades ligadas ao setor para a 
safra 2025 é de superar a produção 
do ano passado.
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Laboratório do Mall do Tacchimed 
oferece mais de 320 novos exames

Desde que abriu suas portas, 
em setembro de 2023, o Tacchini 
Laboratório, localizado no Mall 
do Hospital do Tacchimed, vem 
gradualmente ampliando os ser-
viços disponíveis à comunidade. 
O espaço encerrou 2024 e iniciou 
2025 oferecendo todos os serviços 
de forma integral. Graças à tecno-
logia de ponta dos equipamentos 
e à parceria com o renomado gru-
po Weinmann/Fleury, a unidade 
ampliou seu portfólio de exames 
laboratoriais, incluindo mais de 
320 novos tipos de exames em di-
versas especialidades.

Entre os destaques estão os 
exames de genética, que represen-
tam um avanço no diagnóstico e 
prevenção de uma série de doen-
ças. A maior parte deles não pos-
sui cobertura pelos convênios de 
saúde, sendo realizados de forma 
particular.

EXAMES COM E
SEM AGENDAMENTO
Os cerca de 2 mil exames dis-

poníveis no portfólio do Tacchini 

Saúde

Entre os destaques 
estão os exames 
de genética, que 
representam um 
avanço no diagnóstico 
e prevenção de uma 
série de doenças

Laboratório podem ser realizados 
com ou sem agendamento prévio, 
desde que os pré-requisitos de 
cada procedimento sejam respei-
tados. Entre eles estão orientações 
como a permanência em jejum 
(para alguns exames), presença de 
acompanhante (em caso de pesso-
as com menos de 18 anos ou com 
alguma dificuldade), entre outros 
cuidados específicos. Para quem 
optar pelo agendamento, basta 
entrar em contato com a Central 
de Relacionamento pelo telefone 
ou WhatsApp (54) 3455-4333.

QUALIDADE E RAPIDEZ
“A parceria com o grupo Wein-

mann/Fleury permite que o Tac-
chini ofereça à comunidade não 
apenas uma maior variedade de 
exames, mas também resultados 
rápidos e confiáveis, essenciais 
para diagnósticos precisos e tra-
tamentos eficazes”, destaca Fabia-
ne Dolinski, gerente de medicina 

diagnóstica do Tacchini.
Os resultados dos exames la-

boratoriais estão disponíveis de 
forma ágil e segura no portal do pa-
ciente, acessível pelo site https://
www.hospitaltacchini.com.br/, 
ou pelo aplicativo do Tacchimed, 
que pode ser baixado gratuitamen-
te na AppStore e na PlayStore.

INFRAESTRUTURA
O Tacchini Laboratório do 

Mall do Tacchimed também se 
destaca por sua infraestrutura 
moderna e conveniência. O local 
oferece estacionamento coberto 
com acesso direto, espaço para 
alimentação e a proximidade de 
outros serviços de saúde do Tac-
chimed, tornando-se uma opção 
prática e acessível para os pacien-
tes. Localizado no Centro de Bento 
Gonçalves, o laboratório também 
está bem servido por transporte 
público, facilitando ainda mais o 
acesso da população.

MUDANÇAS
Com o objetivo de concentrar 

os serviços e oferecer ainda mais 
comodidade aos pacientes, o Tac-
chini Laboratório localizado no 
Mall do Tacchimed passou a ab-
sorver a demanda da unidade do 
L’América Shopping, que encerrou 
suas atividades no dia 31 de de-
zembro de 2024. 

“Essa transição permitirá que 
os pacientes usufruam de todas as 
vantagens da nova estrutura, com 
a mesma qualidade que caracte-
riza o atendimento do Tacchini”, 
completa Fabiane.

Tacchini adere projeto para aumentar 
eficiência no Pronto-Socorro

Aprimoramento

O Hospital Tacchini Bento 
Gonçalves agora faz parte do pro-
jeto Lean nas Emergências, uma 
iniciativa do governo federal que 
busca otimizar fluxos e processos 
no atendimento hospitalar, espe-
cialmente em Prontos-Socorros. 
O programa, que tem como pre-
missa a melhoria contínua, tem 
como parceiro o Hospital Moi-
nhos de Vento, de Porto Alegre, 
que atua como tutor/mentor do 
processo.

Como funciona o projeto?
O Lean nas Emergências é 

baseado em metodologias de 
gestão voltadas à eficiência, per-
mitindo que os hospitais melho-
rem a qualidade do atendimento 
e reduzam os tempos de espera 
sem a necessidade de ampliação 
da estrutura física. As melhorias 
abrangem protocolos, triagens e 
todos os pontos de interação com 
o paciente, com foco em aumen-
tar a eficiência de cada etapa do 
atendimento.

A implementação ocorre em 
cinco fases ao longo de 18 meses. 

Durante esse período, o hospital 
recebe apoio de consultores es-
pecializados e, ao final, assume 
a responsabilidade de manter e 
aprimorar continuamente os re-
sultados obtidos. Atualmente, o 
Tacchini encontra-se na segunda 
fase do programa, que prevê o 
diagnóstico do desempenho de 
seus principais processos assis-
tenciais e de apoio.

Acompanhamento 
de especialistas
Três consultores do Hospital 

Moinhos de Vento lideram a tuto-
ria no Tacchini: Eduarda Bordini 
Ferro, Especialista Lean; Lucas 
Viana Coimbra, Médico Especia-
lista Lean; e Arthur Felipe Ceraso, 
Líder Projeto Lean nas Emergên-
cias. Nos primeiros 12 meses, são 
realizados encontros mensais 
presenciais com as equipes do 
hospital, complementados por 
reuniões online para acompa-
nhar o andamento das melhorias. 
Nos últimos seis meses, o suporte 
será remoto.

Impacto e benefícios

O projeto busca transformar 
a experiência dos pacientes no 
Pronto-Socorro a partir de três 
frentes: a melhoria dos fluxos de 
trabalho em áreas que impactam 
diretamente na jornada dos pa-
cientes dentro da emergência; 
desenvolvimento e implantação 
de um Plano de Capacidade Plena 
para situações de superlotação 
dos hospitais; e disponibilização 
de acesso à uma plataforma para 
compartilhamento de experiên-
cias e oferta de conteúdos adicio-
nais de qualificação.

“Alguns hospitais que par-
ticiparam de ciclos de melhoria 
anteriores relataram reduções 
expressivas, como a passagem de 
quatro horas para apenas 50 mi-
nutos entre a chegada do pacien-
te e o início do atendimento. Para 
cada R$ 1 investido no programa, 
são revertidos R$ 3,25 em valor 
para o SUS. Essa eficiência pro-
move o melhor uso dos recursos 
públicos, ampliando o impacto 
positivo para a comunidade”, des-
creve Arthur Felipe Ceraso.

O 1º bebê de 2025 em Bento Gonçalves
O pequeno João Pedro foi o primeiro bebê a nascer em 2025 

em Bento Gonçalves. O parto vaginal, ocorrido no Centro Obsté-
trico do Hospital Tacchini, foi registrado às 10h10 de 1º de janei-
ro, quarta-feira. Após 39 semanas de gestação, ele veio ao mundo 
pesando 3.010 quilos e medindo 50 centímetros, para orgulho e 
felicidade dos pais David Rodrigues e Priscila Lucchese.

O parto ocorreu conforme o planejado, sem qualquer in-
tercorrência grave. Mãe e filho passam bem e já receberam alta 
médica. Desejamos uma vida repleta de saúde e sucesso para 
toda a família!

Tacchini/Divulgação

Tacchini/Divulgação

SAMU de Bento Gonçalves bate 
recorde de atendimentos em 2024

Ao longo de 2024, a equipe 
do Serviço de Atendimento Mó-
vel de Urgência (SAMU) de Bento 
Gonçalves realizou 8.181 atendi-
mentos, um aumento de mais de 
100% quando comparado a 2020, 
que teve 4.017 atendimentos.

Em maio de 2024, a equipe 
reforçou a força do grupo com o 
trabalho de resgates na catástrofe 
natural que envolveu enchentes 
e deslizamentos na região. Mais 
de 1.100 pessoas necessitaram 
de resgate em poucos dias, em 
condições desfavoráveis para os 
trabalhos. O SAMU participou de 
forma ativa com suas equipes não 
só em Bento, mas também nos 
municípios vizinhos – como Santa 
Tereza e Veranópolis. Foram 544 
resgates, via terrestre e com su-
porte aéreo.

BASE DO SAMU
Localizada junto ao Complexo 

de Saúde, no Botafogo, a base do 
SAMU conta com estacionamen-
to para seis ambulâncias, dois 
dormitórios para equipe básica, 

Resultados

Em maio, o 
SAMU participou 
efetivamente dos 
resgates após 
deslizamentos de 
terra em Bento e em 
cidades vizinhas

um dormitório para equipe de 
avançada, banheiro e vestiário 
masculino e feminino, cozinha e 
refeitório, administrativo e sala 
de treinamento. Atualmente, a 
equipe conta com 13 condutores, 
nove técnicos de enfermagem, 13 
enfermeiros e 14 médicos.

As motolâncias, que agilizam 
os atendimentos de resgate, agora 
contam com um amplo espaço de 
estacionamento. Os veículos estão 
equipados com o essencial para 
a prestação de cuidados à saú-
de, como desfibrilador, materiais 
para controle de hemorragias, 
equipamentos para suporte bási-
co de vida e outros suprimentos 
médicos. As motos servem como 
apoio às Unidades de Suporte 
Básico, Unidade de Suporte Inter-
mediário de vida e das de Suporte 
Avançado.

O condutor do veículo, Ma-
teus Pilat, destaca que as mo-
tolâncias desempenham um papel 
de deslocamento rápido até a che-
gada ao local da ocorrência, ga-
rantindo agilidade na abordagem 
inicial e estabilização da vítima 
até a chegada da ambulância. “No 
momento de salvar uma vida, cada 
minuto faz a diferença. Por isso, o 
uso da motolância é fundamental, 
porque proporciona mobilidade 
e reduz o tempo de espera do pa-
ciente para ser atendido”, afirma.

TREINAMENTO
As equipes do SAMU realiza-

ram uma série de treinamentos 
voltados aos primeiros socorros, 
com o intuito de capacitar os mu-
nícipes na tarefa de prestar os 
primeiros atendimentos, quando 
for necessário, até a chegada do 
socorro. A técnica de enferma-
gem Cauana Corrêa esteve parti-
cipando das ações e comenta que 
o projeto de treinamento para a 
população é de extrema impor-
tância. “Desta forma, as pessoas 
conseguem identificar quando 
é uma situação de urgência e 
emergência, prestar os primeiros 

socorros, para que quando liga-
rem para o SAMU possam saber 
o que está acontecendo, facilitan-
do, desta forma, o nosso trabalho 
e identificação da gravidade do 
atendimento”.

A coordenadora do SAMU, 
Melissa Bonatto, destaca que “es-
ses números mostram que traba-
lhamos com uma equipe de alta 
performance e ótima resposta, 
pois são vários fatores de qualida-
de que fazem a diferença para ob-
termos esses resultados. A propa-
gação adequada de conhecimento 
à população e ter um time de alta 
performance, sem dúvida, são as 
chaves para a melhor assistência 
de urgência e emergência, e é isso 
que estamos ofertando à nossa 
população através dos treinamen-
tos”, comenta.

PREMIAÇÃO
O SAMU Bento Gonçalves 

recebeu também prêmio e ho-
menagem pelo menor tempo-
-resposta como equipe de su-
porte avançado do RS. O prêmio 
foi concedido na Assembleia 
Legislativa do Rio Grande do Sul 
(ALRS) no dia 6 de novembro de 
2024. No mesmo evento, em alu-
são aos 20 anos de SAMU, a equi-
pe de suporte avançado de Ben-
to Gonçalves ficou em primeiro 
lugar nas Olimpíadas do SAMU/
RS. A premiação se deu com base 
no resultado da competição que 
aconteceu no dia 5 de setembro 
de 2024, em Porto Alegre.

Ao longo do último ano, o 
SAMU também desenvolveu e es-
teve ativo durante 2024 nos pro-
jetos de educação em urgência e 
emergência, primeiros socorros 
para leigos, profissionais da saú-
de, da segurança, da educação e 
trabalhadores de empresas, capa-
citação para educadores através 
da Lei Lucas de 2018, Defesa Civil, 
além das capacitações internas 
para as equipes e introdutório 
prático para profissionais de ou-
tras bases.

Fotos: Divulgação/Prefeitura

Hospital Tacchini alerta sobre alta 
demanda nos serviços de saúde

Use em caso de necessidade

O Hospital Tacchini de Ben-
to Gonçalves tem alertado para 
um fluxo de atendimentos signi-
ficativamente acima do normal 
neste mês de janeiro. A institui-
ção destaca que o movimento 
atual é comparável aos perío-
dos mais críticos do ano, como 
o inverno. Até o momento, ne-
nhuma patologia predominante 
foi identificada para justificar 
esse aumento na demanda.

O hospital orienta a po-
pulação a continuar buscando 
atendimento em caso de ne-
cessidade. Contudo, devido ao 

elevado volume de pacientes, é 
possível que o tempo de espera 
para atendimentos no Pronto-
-Socorro, realização de exames 
e internações seja maior.

O Tacchini também des-
taca que está operando com 
sua equipe completa em todas 
as áreas, redobrando esforços 
para acolher cada paciente. 

A instituição tem buscado 
permanecer empenhada em 
oferecer o atendimento de ex-
celência que caracteriza seus 
serviços, mesmo diante do de-
safio atual.
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Em novembro, Bento Gonçalves 
atingiu novo recorde de empregos

Com variação positiva de em-
pregos pelo quinto mês consecu-
tivo, Bento Gonçalves chegou a 
50.460 empregos formais em no-
vembro de 2024. O novo recorde 
desde o início da série do Observa-
tório da Economia (Oecon), orga-
nizado pelo CIC Bento Gonçalves, 
a partir dos dados do Novo Caged, 
em janeiro de 2020. A novidade no 
levantamento de novembro é uma 
recuperação dos setores de Ser-
viços e Comércio e, dentro destes 
setores, a atividade de Alojamento, 
uma das mais prejudicadas pelas 
cheias de maio, com um saldo po-
sitivo de 47 vagas em novembro, foi 
a de melhor desempenho no mês. 
Um alento, uma vez que, no acu-
mulado do ano, a atividade ainda 
apresenta saldo negativo de -100 
vagas. O setor de Serviços acumula 
variação negativa de -79,7% vagas 
em relação ao mesmo período de 
2023. Também o Comércio tem va-
riação negativa de -29,2%.

Considerando todos os seto-
res, o município teve, em novem-
bro, saldo positivo de 31 vagas em 
relação a outubro.  No acumulado 
do ano, são 1.865 vagas de saldo, 
representando 55,2% a mais do 
que no mesmo período de 2023. 

Em nível nacional, a variação do 
acumulado em relação aos 11 pri-
meiros meses de 2023 foi de 16,8% 
e, no Rio Grande do Sul, passado o 
impacto das enchentes, a variação 
foi de 20,5%. Bento foi o 12º mu-
nicípio gaúcho com maior saldo de 
vagas acumuladas até novembro. 
Quando considerado somente o se-
tor da Indústria, é o segundo com 
o melhor índice. Mesmo com queda 
de -45 vagas em novembro em rela-
ção a outubro, a fabricação de mó-
veis acumula 534 novos empregos, 
a fabricação de máquinas e equipa-
mentos, 137 vagas, e a de produtos 
de metal outras 123.

O setor Industrial acumulou 
1.301 vagas de saldo até novembro 
de 2024, representando 420,4% a 
mais do que no mesmo período de 
2023. Variação percentual ainda 
maior teve o setor da Construção, 
com saldo de 281 vagas acumula-
das, e uma variação de 659,5% em 
relação aos 11 primeiros meses do 
ano passado. Em novembro, a cons-
trução de edifícios, com 13 empre-
gos a mais do que em outubro, foi a 
segunda atividade que mais gerou 
empregos em Bento Gonçalves. 

No acumulado do ano, a cons-
trução de edifícios tem saldo de 

96 vagas e os serviços especializa-
dos para a construção, 128 vagas 
de saldo.

Pela primeira vez, o Oecon 
apresenta um indicativo da rotati-
vidade de empregos. Enquanto em 
Bento Gonçalves, em média, antes 
de ser desligado, um trabalhador 
permanece 16,5 meses em uma 
empresa (entre 1,4 mês na Agrope-
cuária e 19,7 meses na Indústria), 
no Rio Grande do Sul, são 18,9 
meses e, no Brasil, 18,5 meses. Em 
novembro, admissões e demissões 
ficaram acima dos 1,8 mil postos 
de trabalho. A média mensal nos 
últimos 12 meses foi de 2.274 ad-
mitidos e de 2.181 desligamentos. 
Enquanto a variação de empregos 
formais, a partir de dezembro do 
ano passado, foi de 3,8% em Bento 
Gonçalves, a variação na criação de 
MEIs no mesmo período foi leve-
mente superior, de 4,1%.

Para dezembro de 2024, a 
projeção é de leve retração na ge-
ração de empregos, considerando 
o comportamento do mercado de 
trabalho nos últimos anos:  a esti-
mativa é de queda de até -1,5% no 
volume de empregos formais em 
Bento Gonçalves, abaixo dos 50 mil 
empregos.

Alessandro Manzoni

Emprego 
no RS

Cresceu!

O Rio Grande do Sul fechou 
o mês de novembro tendo regis-
trado a criação de 11.865 novos 
empregos com carteira assinada, 
resultado de 127,1 mil admissões 
e 115,2 mil desligamentos. Os da-
dos do Novo Caged foram divulga-
dos pelo Ministério do Trabalho e 
Emprego (MTE).

Três dos cinco grandes grupa-
mentos de atividades econômicas 
tiveram saldos positivos no Estado 
em novembro. O destaque ficou 
por conta do setor de Comércio, 
que registrou a abertura de 5.704 
novas vagas. Na sequência apare-
cem os setores de Serviços (4.652 
vagas) e Agropecuária (2.531). Os 
setores de Indústria e Construção 
registraram desempenho negati-
vo, de -113 e -909 vagas, respecti-
vamente.

No Estado, os novos postos 
de trabalho foram ocupados, em 
sua maioria, por pessoas do sexo 
feminino (+7.420). Pessoas com 
ensino médio completo foram as 
principais atendidas (+5.377) com 
as vagas no Rio Grande do Sul. Jo-
vens entre 18 e 24 anos também 
são o grupo com maior saldo de 
vagas: +5.817.

Vitor Vasconcelos

PIB registra variação de 
-0,3% no RS

A economia do Rio Grande do 
Sul apresentou sinais de recupe-
ração após as enchentes ao regis-
trar variação de -0,3% no terceiro 
trimestre de 2024 na comparação 
com o segundo trimestre. Os núme-
ros do Produto Interno Bruto (PIB) 
do Estado mostram ainda que, 
em relação ao mesmo período de 
2023, a alta foi de 4,1%. No Brasil, 
nas mesmas bases comparativas, o 
PIB registrou avanço de 0,9% e 4%, 
respectivamente.

Os resultados do PIB do RS 
relativos ao período entre julho e 
setembro foram divulgados no dia 
2 de janeiro, pelo Departamento de 
Economia e Estatística (DEE), vin-
culado à Secretaria de Planejamen-
to, Governança e Gestão (SPGG). 
No acumulado dos três primeiros 
trimestres do ano, a economia do 

Dinheiro

Os resultados do PIB 
do RS relativos ao 
período entre julho 
e setembro foram 
divulgados no dia 2

Estado teve alta de 5,2% na com-
paração com o mesmo período de 
2023, enquanto no Brasil o avanço 
alcançou 3,3%. Na soma dos últi-
mos quatro trimestres, a variação 
no RS atingiu 3,7%, acima da regis-
trada no país, que alcançou 3,1%.

No Estado, o terceiro trimestre 
é o período tradicionalmente com 
menor repercussão das atividades 
agropecuárias no PIB. "Apesar da 
queda na margem, causada pela 
retração da agropecuária típica do 
período, o PIB mostrou sinais de 
recuperação após os impactos mais 
severos das enchentes. Tanto a in-
dústria quanto os serviços tiveram 
crescimento no terceiro trimestre 
em relação ao segundo, com des-
taque para os bons resultados da 
indústria de transformação e do co-
mércio”, destaca o pesquisador em 
Economia Martinho Lazzari.

No acumulado do ano, o avan-
ço de 5,2% do PIB do Estado em 
relação ao mesmo período de 2023 
foi impulsionado pelo desempenho 
positivo da agropecuária (+37,1%) 
e dos serviços (+3,2%), enquanto 
a indústria teve variação negativa 
(-0,2%).

Freepik
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Começa a saga pelos 
materiais escolares

Como todo janeiro, a movimen-
tação nas lojas de venda de mate-
rial escolar aumenta. A procura por 
livros didáticos, cadernos e outros 
equipamentos, como lápis, canetas 
e borrachas, faz os pais e responsá-
veis buscarem os melhores preços 
e qualidade dos produtos.  

Para auxiliar na hora da com-
pra e garantir que os itens adqui-
ridos atendam aos padrões de 
segurança e qualidade, o Instituto 
Nacional de Metrologia, Qualidade 
e Tecnologia (Inmetro) dá dicas es-
senciais para que os responsáveis 
evitem problemas.

O presidente do Inmetro, 
Márcio André Brito, orienta que o 
fundamental é que o consumidor 
esteja atento para algumas dicas 
importantes, como observar a pre-
sença do selo de certificação do 
Instituto e as informações descritas 
nas embalagens dos produtos. A 
nota fiscal é essencial para com-
provar a procedência do material e 
facilitar eventuais reclamações.

“Orientamos pais e consumi-
dores a verificarem, ao comprar 
materiais escolares, se os produtos 
possuem o selo [do Inmetro], se são 
adequados à faixa etária da criança 

Atenção

Segundo a Abfiae, o 
material escolar deve 
ficar entre 5% e 9% 
mais caro em 2025

e se estão sendo adquiridos em 
estabelecimentos formais, que ga-
rantem a procedência desses itens. 
Essas medidas ajudam a prevenir 
possíveis riscos à saúde e à segu-
rança das crianças, bem como de 
todos os usuários”, explicou.

PREÇOS
De acordo com a Associação 

Brasileira de Fabricantes e Im-
portadores de Artigos Escolares 
(Abfiae), o material escolar deve 
ficar entre 5% e 9% mais caro em 
2025. O presidente-executivo da 
associação, Sidnei Bergamaschi, 
disse que a elevação nos preços 
é atribuída a uma combinação de 
fatores econômicos e logísticos, 
como a alta tributação, custos de 
produção e a valorização do dólar.

“Os impostos são um compo-
nente importante no peço final do 
material escolar. Diversos produtos 
têm até 40% de impostos. Os itens 
que formam a cesta, quase metade 
do preço do produto final é impos-
to”, informou.

Economia
O mercado financeiro mantém as expectativas de alta tanto 

para a inflação como para a cotação do dólar em 2025. No caso 
da inflação, essa expectativa de alta se mantém há 12 semanas, 
culminando, agora, com uma projeção de que, ao final do ano, o 
Índice Nacional de Preços ao Consumidor Amplo (IPCA) – consi-
derado a inflação oficial do país – esteja em 4,99%.  

Há uma semana, a expectativa do mercado era de que a 
inflação fechasse 2025 em 4,96%; e há quatro semanas era de 
que fechasse em 4,59%. Para os anos subsequentes, o mercado 
trabalha com expectativas inflacionárias de 4,03% em 2026; e de 
3,90 em 2027. Os números constam do Boletim Focus, divulgado 
na última segunda-feira, 06/01, pelo Banco Central (BC).

A estimativa para 2025 é mais pessimista que as previsões 
oficiais. O governo federal estima um IPCA de 3,1% este ano, se-
gundo a Lei de Diretrizes Orçamentárias (LDO) de 2025 aprovada 
no Congresso Nacional.

Vale dos Vinhedos 
poderá ter Loja Havan

Hang em Bento

Lucas Marques
Na última terça-feira, 07/01, 

Luciano Hang, dono das Lojas Ha-
van, esteve em Bento Gonçalves e 
Garibaldi para visitar possíveis ter-
renos localizados na rodovia 444, 
que atravessa o Vale dos Vinhedos.

A visita fez parte de uma etapa 
inicial de estudos técnicos para a 
instalação de uma megaloja da Ha-
van na região.

Segundo o empresário, ainda 
não há definições concretas, mas 
o objetivo é investir em cidades-
-polo, que tenham potencial para 
impulsionar o desenvolvimento 
econômico não apenas local, mas 
de toda a região.

"A Havan quer estar em cida-
des onde possa contribuir para o 
crescimento regional, gerar mais 
emprego, renda e novas oportuni-
dades para fomentar a economia", 

afirmou Hang.
Os prefeitos de Bento e Gari-

baldi, Diogo Siqueira (PSDB) e Sér-
gio Chesini (PP), respectivamente, 
também estiveram presentes, além 
de autoridades e da população lo-
cal. Siqueira apresentou o projeto 
“Bento em Ordem” ao empresário, 
destacando a ação de tirar pesso-
as do programa Bolsa Família e 
direcioná-las ao mercado de traba-
lho. Em vídeo publicado nas redes 
sociais do prefeito, Hang também 
tratou sobre as ações de limpeza da 
cidade e a retirada de pichações de 
prédios. 

“Todo mundo odeia pichador, 
malandro, vagabundo e gente que 
joga sujeira no chão. Ninguém gos-
ta! Prefeito tem que ter capacidade 
de fazer isso, não pode ser aquele 
prefeito bunda-mole! É fazer, não 
adianta falar”, declarou Hang.

39% dos gaúchos têm 
dívidas, diz pesquisa

No vermelho

A falta de planejamento finan-
ceiro é um dos grandes responsá-
veis pelo alto índice de inadim-
plência no país. De acordo com o 
último Mapa de Inadimplência e 
Renegociação de Dívidas do Se-
rasa, na Região Sul, o Rio Grande 
do Sul é o segundo colocado em 
percentual com mais devedores, 
sendo 39,40% da população. O 
Paraná lidera com 41,18% da po-
pulação inadimplente, e Santa Ca-
tarina em terceiro, com 35,49%.

Confira algumas dicas do eco-
nomista gaúcho Carlos Moraes 
para sair do vermelho em 2025:

- Tenha uma planilha de con-
trole de gastos, incluindo despe-
sas fixas mensais e gastos com 
cartão de débito;

- Faça uma lista antes de ir ao 
supermercado, por exemplo, de-
fina uma data fixa para compras 
mensais e pesquise preços;

- Evite ter muitos cartões de 
crédito, priorize o pagamento à 
vista e, se precisar parcelar, es-
colha o número de parcelas sem 
juros;

- Opte por um carro mais eco-
nômico e faça revisões regular-
mente para evitar gastos excessi-
vos com reparos;

- Adote hábitos de consumo 
consciente para economizar ali-
mentos, água e energia;

- Ao renovar o contrato de 
aluguel, proponha uma renego-
ciação ao proprietário e explique 
sua situação.

Havan/Divulgação

Rovena Rosa

Desde o primeiro dia de 2025, o Brasil conta com um novo 
valor para o salário mínimo: R$ 1.518,00. O número representa 
aumento de R$ 106 em relação a 2024 (R$ 1.412,00).

Segundo o governo federal, o novo valor incorpora a reposi-
ção de 4,84% da inflação de 12 meses apurada em novembro do 
ano passado (Índice Nacional de Preços ao Consumidor) e mais 
2,5% de ganho real.  

O reajuste está de acordo com a nova regra aprovada pelo 
Congresso Nacional que condiciona a atualização do salário mí-
nimo aos limites definidos pelo novo arcabouço fiscal. Por essa 
nova norma - válida entre 2025 e 2030 - o salário mínimo terá 
ganho real de 0,6% a 2,5%.

Segundo o Departamento Intersindical de Estatísticas e Es-
tudos Socioeconômicos (Dieese), pela regra anterior o reajuste 
deveria ser a reposição da inflação mais 3,2% (variação do Pro-
duto Interno Bruto em 2023).

Confira as idades para 
aposentadoria em 2025

Quando será você?

Para saber quando será o 
momento de se aposentar, o tra-
balhador precisa estar atento às 
regras estipuladas pela Reforma 
da Previdência aprovada em 2019. 
Para a aposentadoria por tempo de 
contribuição, a idade mínima foi 
elevada em seis meses. Neste ano 
de 2025, a mulher precisaria ter 59 
anos e 30 anos de tempo de contri-
buição, e, para o homem, 64 anos e 
35 anos de tempo de contribuição.  

As idades vão aumentando 
seis meses a cada ano. No caso da 
mulher, a idade chegará a 62 anos 
em 2031, enquanto que, para o ho-
mem, aos 65 anos, a partir de 2027. 
A possibilidade de se aposentar 
pelo sistema dos pontos (somatória 
da idade com o tempo de contribui-
ção) também tem alterações neste 
ano. Para mulheres, são necessá-
rios 92 pontos (com pelo menos 
30 anos de contribuição). Para os 
homens, 102 pontos (com 35 anos 
no sistema do INSS). 

Uma situação diferente é para 
professores, que precisam ter 
tempo de contribuição mínimo no 
magistério (25 anos para mulher 
e 30 anos para homens). Em 2025, 
as professoras precisam somar 87 
pontos e os professores, 97. A pon-
tuação será acrescida de um ponto 
a cada ano até atingir o limite de 
100 pontos para a mulher e 105 
pontos para o homem.

PEDÁGIO
Existem ainda as regras de 

transição de “pedágio” voltadas às 
pessoas próximas de se aposentar. 

O pedágio de 50% prevê que o tra-
balhador cumpra um período adi-
cional correspondente à metade do 
tempo faltante na data da reforma 
(2019). Já o pedágio de 100% exige 
idade mínima, tempo de contribui-
ção e o cumprimento de um perío-
do adicional igual ao tempo faltan-
te. Esse método pode proporcionar 
um benefício mais alto.

No pedágio de 50%, as pesso-
as precisariam trabalhar por mais 
metade do tempo que faltava para 
chegar ao tempo previsto de con-
tribuição (30 anos para mulheres 
e 35 anos para homens). No caso 
de pedágio de 100%, homens ne-
cessitariam ter 60 anos de idade, 
e mulheres, 57. Faltando dois anos 
para se aposentar, por exemplo, 
os trabalhadores teriam que ficar 
mais quatro anos no serviço.

O Instituto Nacional do Segu-
ro Social disponibiliza ferramenta 
para que os trabalhadores possam 
simular o tempo necessário para 
pedir o benefício, no aplicativo do 
INSS. Todas as regras podem ser 
conferidas no site do instituto aces-
sando o QR Code abaixo:
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Buscas e transferências são 
realizadas na Penitenciária de Bento

A Polícia Penal realizou, na 
manhã da última segunda-feira, 
06/01, uma revista em celas da ala 
masculina da Penitenciária Esta-
dual de Bento Gonçalves (PEBG), 
para, segundo o órgão, a manuten-
ção da ordem e da disciplina, além 
da retirada de possíveis materiais 
ilícitos na unidade prisional. Du-
rante a ação, também foi realizada 
a transferência de dois apenados 
para outras unidades.

Ordem

A operação contou 
com 43 policiais; 
dois presos foram 
transferidos

A iniciativa, desenvolvida com 
base no trabalho da Inteligência 
da Instituição, contou com a par-
ticipação de 43 policiais penais 
do Grupo de Intervenção Rápida 
(GIR), da Agência Regional de In-
teligência Penitenciária e da De-
legacia Penitenciária, todos da 7ª 

Região, além de servidores da pró-
pria PEBG.

Ao final da operação, os ma-
teriais apreendidos foram enca-
minhados à Delegacia de Polícia 
de Pronto Atendimento (DPPA) de 
Bento Gonçalves para o registro da 
ocorrência.

Polícia Penal RS

Brigada Militar detém trio que 
vendia drogas em bairro de Bento

Na tarde de terça-feira, 06/01, 
uma equipe da Brigada Militar 
(BM) prendeu um homem, de 19 

Jovens

Em depoimento aos 
policiais, os jovens 
informaram que são 
recém-chegados na 
cidade e começaram a 
comercializar drogas

anos, e apreendeu dois adolescen-
tes, de 15 e 17 anos, por tráfico de 
entorpecentes no bairro Maria Go-
retti, em Bento Gonçalves.

A equipe, durante o cumpri-
mento da Operação Bento Segura, 
ao se aproximar de um beco co-
nhecido pelo tráfico, visualizou 
três indivíduos que, ao notarem a 
presença da guarnição, tentaram 
fugir, mas foram detidos.

Durante a busca pessoal, foram 
localizadas com o trio 100 porções 
de crack, pesando 15,3 gramas, R$ 
791,00 em dinheiro e um celular.

Os menores têm antecedentes 
por tráfico de entorpecentes, apre-
ensão de arma de fogo, homicídio 
doloso e posse de entorpecentes. O 
preso tem antecedentes por ame-
aça. Eles relataram à equipe que 
haviam acabado de chegar na ci-
dade e começaram a comercializar 
drogas.

Diante dos fatos, o homem foi 
preso e os menores apreendidos, 
sendo todos conduzidos, junta-
mente com o material apreendido, 
à Delegacia de Polícia para o regis-
tro da ocorrência.

Grupo vendia ingressos falsos para 
atrações turísticas na Serra Gaúcha

Na manhã de quarta-feira, 
08/01, a Polícia Civil, através das 
Delegacias de Polícia de Grama-
do e Canela, realizou uma opera-
ção a partir de investigação que 
apura um esquema de fraude na 
venda de ingressos para atrações 
turísticas nas duas cidades, com 
foco especial em parques temáti-
cos e restaurantes locais.

Durante a operação, que con-
tou com a participação de 50 po-
liciais civis, foram cumpridos 12 
mandados de busca e apreensão, 
sendo: um em São Paulo, dois em 
Caxias do Sul, dois em Canela e 
sete em Gramado. Além disso, 
valores nas contas-correntes dos 
suspeitos foram bloqueados, vi-
sando interromper o fluxo finan-
ceiro da associação criminosa e 
ressarcidas as empresas vítimas. 
Durante as buscas, foram apre-
endidos ingressos e documentos 
que serão analisados pela inves-
tigação policial.

Gramado e Canela

O grupo abordava 
turistas nas ruas de 
Gramado e Canela 
e vendia os ingressos 
falsos para parques e 
atrações das cidades

Segundo a delegada Fernan-
da Aranha, titular da Delegacia 
de Polícia de Gramado, a opera-
ção teve como objetivo desarti-
cular uma associação criminosa 
dedicada à falsificação e venda 
ilegal de ingressos turísticos. O 
esquema envolvia motoristas de 
aplicativos e agentes de turismo 
não credenciados que aborda-
vam turistas pelas ruas oferecen-
do ingressos a preços atrativos. 
Os ingressos, no entanto, eram 
adquiridos de forma fraudulenta, 
causando prejuízos tanto aos tu-
ristas quanto aos estabelecimen-
tos turísticos da região. Os pa-
gamentos eram frequentemente 
realizados via Pix para contas de 

terceiros.
Conforme o delegado Vladi-

mir Medeiros, titular da Delega-
cia de Polícia de Canela, o órgão 
policial já havia feito operação 
similar em 2022. “Com o retorno 
das fraudes, as Delegacias de Po-
lícia das duas cidades passaram 
a investigar novamente os sus-
peitos, com a devida prioridade 
em razão da importância do tu-
rismo na região”, explicou.

A ação policial de quarta-
-feira foi a primeira etapa da 
investigação, que seguirá moni-
torando os suspeitos de forma 
permanente e agora aprofunda-
da com as provas obtidas duran-
te as buscas.

Polícia Civil RS

Cachorro pit-bull ataca criança em Caxias do Sul; menino se recupera em casa
Um menino de 11 anos foi atacado por um cachorro da raça pit-bull no bairro Rio Branco, em 

Caxias do Sul, na tarde de segunda-feira, 06/01.
Segundo informações da Polícia Civil, o animal estava no pátio de uma casa onde o menino teria 

ido guardar uma bicicleta – onde foi atacado pela primeira vez. Após, a criança correu para a rua e 
voltou a ser atacada pelo animal.

Vizinhos socorreram o menino e o levaram até o Hospital Pompeia. Após procedimentos, a crian-
ça se recupera dos ferimentos em casa.

A família da criança registrou boletim de ocorrência. A Delegacia de Proteção à Criança e ao 
Adolescente (DPCA) ouviu o tutor do animal na quarta-feira, 8 de janeiro.

A Polícia Civil de Bento Gonçalves, por meio da Delega-
cia Especializada de Atendimento à Mulher (DEAM), cum-
priu mandado de busca e apreensão e prendeu em flagrante 
um homem, de 25 anos.

Ele é acusado de crimes relacionados à pedofilia. A pri-
são ocorreu no bairro Vila Nova, no dia 2 de janeiro de 2025.

O homem, que possui uma vasta ficha criminal, é inves-
tigado por crimes de pedofilia e é suspeito de atuar também 
em outros estados brasileiros.

Denúncias de casos de abuso infantil e pedofilia podem 
ser encaminhadas pelo Disque 100.

DEAM Bento Gonçalves

Novos 
servidores

Sistema penal

O governo do Rio Grande do 
Sul publicou a promoção de 333 
servidores penitenciários em edi-
ção extra do Diário Oficial do Es-
tado (DOE) da terça-feira, 07/01.

São 228 agentes penitenci-
ários, 18 agentes penitenciários 
administrativos e 87 técnicos su-
periores penitenciários que avan-
çaram nas carreiras pelos critérios 
de antiguidade e merecimento. 

O impacto financeiro é de 
mais de R$ 12 milhões por ano.

Para o superintendente da 
Polícia Penal, Mateus Schwartz, 
a promoção significa o reconhe-
cimento do trabalho dos servi-
dores penitenciários e garante, 
além da valorização financeira, 
o avanço importante na carreira 
de cada um.

NOVOS SERVIDORES
A edição extra do DOE trouxe 

a nomeação de 80 novos servido-
res penitenciários, aprovados no 
concurso de 2022. São 17 agen-
tes penitenciários, cinco agentes 
penitenciários administrativos e 
58 técnicos superiores penitenciá-
rios. Esse chamamento é fruto de 
desistências de outros candidatos 
em nomeações anteriores.

Feminicídio 
em Caxias

Crime grave

A jovem Kelly Rodrigues da 
Rosa, de 29 anos, foi encontrada 
morta dentro de casa na manhã de 
segunda-feira, 6 de janeiro.

A Polícia Civil trata o caso 
como feminicídio. O companheiro 
de Kelly, de 41 anos, teria matado a 
jovem na noite de domingo, 05/01, 
no bairro Charqueadas, e tirado a 
própria vida em seguida. O nome 
dele não foi divulgado. 

Uma pistola 9mm foi encon-
trada ao lado do corpo do homem. 
Conforme a investigação, o casal 
mantinha um relacionamento.

Este foi o primeiro assassinato 
do ano em Caxias do Sul.

Arquivo pessoal

Três homicídios em 5 
dias na Capital do Vinho

Segurança

Lucas Marques
Bento Gonçalves é uma cida-

de que se destaca pela sua capaci-
dade turística e pela alta empre-
gabilidade, contudo, neste início 
de 2025, tem chamado atenção 
para um dado preocupante: em 
cinco dias, 3 homicídios foram 
registrados.

A primeira morte do ano foi 
registrada logo no primeiro dia 
de 2025. Júlio Cézar Silveira 
Oliveira, de 41 anos, foi assas-
sinado a tiros na noite do dia 1º 
de janeiro. O crime ocorreu por 
volta das 21h, em um casebre 
localizado na Travessa Aldo Ber-
nardini, no bairro Maria Goretti, 
na Vila do Sapo.

O Serviço de Atendimento 
Móvel de Urgência (SAMU) ates-
tou o óbito. Oliveira tinha antece-
dentes criminais e a Polícia Civil 
irá investigar o caso.

Após o crime, a Brigada Mi-
litar (BM) apreendeu um ado-
lescente, de 16 anos, suspeito de 
ser o autor do homicídio. Ele foi 
detido no bairro Ouro Verde, ten-
do histórico policial por roubo, 
homicídio, tráfico de drogas e re-
ceptação de veículo. Ele foi levado 
à Delegacia de Polícia.

2ª MORTE
O segundo assassinato de 

2025 em Bento Gonçalves se deu 
em uma residência localizada na 
rua Rosecrel Pereira Ramos, no 
Progresso. Por volta das 23h40 
do dia 4 de janeiro, o Centro de 
Operações Policiais Militares (CO-
POM) da BM recebeu ligações in-
formando sobre disparos de arma 
de fogo na região. Ao chegar ao lo-
cal, a BM encontrou a vítima, Bru-
no de Oliveira, de 34 anos, já sem 
vida. Seis estojos de calibre 9mm 
foram encontrados na calçada.

Bruno de Oliveira possuía 
diversos antecedentes policiais: 
posse de entorpecentes (4x), le-
são corporal (8x), injúria, apre-
ensão de objeto, apropriação de 
coisa achada, cumprimento de 
mandado de prisão, ameaça (2x), 
furto de veículo, furto simples em 
residência (2x), furto em veículo 
(2x) e vias de fato (2x). A motiva-
ção e a autoria do crime estão sen-
do investigadas pela Polícia Civil.

3ª MORTE
O terceiro crime violento do 

ano se deu na rua Venceslau Bit-
tencourt, no Ouro Verde. Leonar-
do de Souza Garcia, de 26 anos 
e natural de Bagé, foi encontrado 

morto pela BM. O crime se deu 
por volta das 23h40 de domingo, 
5 de janeiro.

O COPOM recebeu ligações de 
populares sobre disparos de arma 
de fogo no bairro. Caído na calça-
da, foi localizado Garcia ferido por 
disparos de arma de fogo e já em 
óbito. Ele tinha antecedentes cri-
minais por roubo a pedestre, ho-
micídio doloso, posse de entorpe-
centes, tráfico de entorpecentes, 
furto de veículo e furto simples.

O SAMU foi acionado e ates-
tou o óbito. A 1ª Delegacia de Polí-
cia (1ª DP) investiga o caso.

APOIO IMPORTANTE
Com a onda de homicídios, a 

Brigada Militar de Bento Gonçal-

ves recebeu o apoio do efetivo do 
4º Batalhão de Polícia de Choque 
(4º BPChq), de Caxias do Sul, por 
tempo indeterminado.

Segundo a BM, esse reforço 
vai ao encontro dos ideais do 3º 
Batalhão de Policiamento em Áre-
as Turísticas (3º BPAT) no comba-
te aos índices de Crimes Violentos 
Letais Intencionais (CVLIs), com 
o intuito de garantir a segurança 
pública e preservar vidas.

O 4º BPChq irá apoiar o efe-
tivo do 3º BPAT na execução da 
Operação Bento Segura, que visa 
intensificar as ações de combate 
por meio de um policiamento pre-
ventivo, repressivo e estratégico. 
As ações são coordenadas e base-
adas em inteligência.

Júlio Cézar Silveira Oliveira

Bruno de Oliveira
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Rua Marechal Deodoro, 238, 
Shopping Bento, sala 46, 

Bento Gonçalves

autitecmultimarcas@hotmail.com
Rua Florianópolis,  155 

Botafogo | Bento Gonçalves 

Matriz: (54) 3453 6516
Rua Caxias do Sul, 527, Glória

Filial 1: (54) 3453 1713
Rua Marcos Valduga, 232 ,

Santa Helena
Filial 2: (54) 3453 6161

Rua Carlos Cembranel, 28,Rua Carlos Cembranel, 28,
Santa Marta

54 3451 2599
Rua General Osório, 309,

sala 302, BG, RS

Mais de 50 itens 
a preço único.

Rua 13 de Maio, 877, sala 
602 | 6º andar do L'América 

Shopping | 54 3454 1015 

www.serranossa.com.br

EM CONSTRUÇÃO

NO PROGRESSO

54 3701 4743
54 3452 2612

Exclusividade
Apartamento de
2 dormitórios com
garagem coberta,
sacada aberta
com 46,26 m² de área
privativa, localizadoprivativa, localizado
no bairro Aparecida.

Valor abaixo
do mercado
R$ 140.000

VENDA

Poder Judiciário Tribunal de Justiça do Estado do Rio Grande do Sul 
1ª Vara Cível da Comarca de Bento Gonçalves - MONITÓRIA Nº 5002569-48.2019.8.21.0005/RS 

AUTOR: SUPERGASBRAS ENERGIA LTDA - RÉU: LUDAFLEX INDUSTRIA DE EMBALAGENS LTDA 
EDITAL Nº 10072705792 Edital de Citação Prazo do Edital: 30 (TRINTA) DIAS Objeto: Citação Juízo da 
1ª Vara Cível da Comarca de Bento Gonçalves. CITAÇÃO da parte ré LUDAFLEX INDUSTRIA DE 
EMBALAGENS LTDA, CNPJ: 21089389000163 para pagar o débito fixado, no processo acima referido, 
no valor de R$ 7.343,62, calculado até 26/11/2019, acrescido de honorários advocatícios de 5% (cinco 
por cento), no PRAZO de 15 (QUINZE) DIAS, contados do término do prazo do presente edital, que fluirá 
da data da publicação única ou, havendo mais de uma, da primeira. Reconhecendo a dívida e pagando 
30% do valor, poderá pedir o parcelamento do restante em até 6 (seis) vezes, acrescidos de correção 
monetária e de juros de 1% (um) por cento ao mês. No caso de integral pagamento, ficará isento(a) do 
pagamento de custas processuais.  Caso pretenda se opor à ação monitória, poderá oferecer 
EMBARGOS no mesmo prazo. Se não houver pagamento e não forem apresentados embargos, ficará 
constituído de pleno direito o título executivo judicial, prosseguindo-se na forma do cumprimento de 
sentença. Não havendo embargos, serão presumidas verdadeiras as alegações de fato formuladas pela 
parte autora, bem como será nomeado curador especial. Bento Gonçalves, 26 de Novembro de 2024. 

SERVIDOR(A):JULIANA FRANCO SANTOS MAZZAFERRO. JUIZ(A): CARLOS KOESTER 

CONTRATA:

Rua Tietê, 568, bairro Imigrante, ou enviar 
currículo para o e-mail pessoal@gdom.com.br

ou pelo WhatsApp 54 99943 0355

- AJUDANTE 
GERAL

- COSTUREIRA
MÁQUINA

INDUSTRIAL
- VENDEDORA

 DE LOJ DE LOJA 

EDITAL Nº 001/2025 

JORGE BENVENUTTI, Prefeito Municipal de Monte Belo do Sul, no uso de suas atribuições legais, torna público que convoca 
os concursados abaixo relacionados, aprovados no Concurso Público n° 01/2022, homologado pelo Edital nº 17/2022, de 
07.07.2022, para que tomem posse no referido cargo, de acordo com o que determina os artigos 12, 13, 14 e 15 da Lei Municipal 
nº 366/2001, que estabeleceu o Regime Jurídico Único.  

Gabinete do Prefeito Municipal de Monte Belo do Sul. Aos dez dias do mês de janeiro de dois mil e vinte e cinco. 
JORGE BENVENUTTI

Prefeito Municipal. 

NOME 
FERNANDA BERSELLI 

CRISTIANE FERRARI RIZI 
PATRÍCIA FERRARI 

CRISTIANA BERSELLI MARCOLIN 
DANIELA FERNANDA HORN 

CARGO 
Professor de Séries Iniciais 20h 
Professor de Séries Iniciais 20h 
Professor de Séries Iniciais 20h 
Professor de Séries Iniciais 20h 
Professor de Séries Iniciais 20h 

CLASSIFICAÇÃO 
1º lugar (2ª chamada = 1º lugar) 
3º lugar (2ª chamada = 2º lugar) 
5º lugar (2ª chamada = 3º lugar) 
7º lugar (2ª chamada = 4º lugar) 

10º lugar (2ª chamada = 5º lugar) 

EDITAL DE PREGÃO ELETRÔNICO Nº 001/2025 – Edital de 
pregão eletrônico para registro de preços para a aquisição de gêneros 
alimentícios para alimentação escolar. Data de abertura: 20/01/2025 ás 
08:30 horas 

Santa Tereza/RS, 10 de janeiro de 2025
Gisele Caumo

Prefeita Municipal

VENDO – Empresa instalada e equipada 
com torno, fresa e todo o ferramental 
necessário. Clientela fixa, com serviços e 
gabaritos inclusos. Valor: R$ 95.000,00. 
Interessados: Falar com Diego, somente 
pelo WhatsApp: (54) 99946-6862.

VENDE-SE – JETTA 2.0 
COMFORTLINE FLEX 4P TIPTRONIC 
2012 – Carro impecável, motor 2.0 
automático, bancos em couro, completo, 
revisões em dia. Ideal para quem valoriza 
qualidade e estilo. Aproveite essa 
oportunidade! Preço: R$ 54.500,00. 
Contato (54) 99930-9586.Contato (54) 99930-9586.
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Resumo de Contratos: 

Contrato nº 274/2024 – Dispensa de Licitação nº 216/2024- recuperação do britador primário 6240. ROGERIO 
DE SOUZA REPRESENTAÇÕES. Valor Total: R$ 59.000,00 
Contrato nº 275/2024 – Dispensa de Licitação nº 217/2024 - contratação emergencial de empresa para 
restabelecimento do sistema de drenagem de diversas estradas municipais. ESCAVAÇÕES FRARE LTDA. 
Valor Total: R$ 66.594,25 
ContratoContrato nº 276/2024 – Pregão Presencial nº 063/2024 - prestação de serviços de engenharia civil, arquitetura 
e urbanismo, a fim de atender necessidade temporária e imprevisível, para adequação e complementação de 
projetos de recuperação dos danos causados pelas catástrofes climáticas, em especial a de abril/maio de 2024, 
realizando serviço complementar aos servidores públicos do Município, para acorrer no acompanhamento e 
fiscalização exclusivo de todas as obras oriundas de planos de trabalho aprovados pela Defesa Civil Nacional. 
BENEDETTI E FUGALI ENGENHARIA LTDA.  Valor Total: R$ 45.000,00 mensais. 
ContratoContrato nº 277/2024 – Dispensa de Licitação nº 219/2024 - implantação de muro de gabiões e enrocamento 
de pedras para contenção de vias públicas localizada na esquina das ruas Abramo Caumo e Cesare Appiani. 
D.D. VARGAS TERRAPLANAGEM E COMERCIO DE AREIA, BRITA LTDA. Valor Total: R$ 423.948,01. 
Contrato nº 001/2025 – Dispensa de Licitação nº 001/2025 - serviços de geólogo para realizar avaliação de 
áreas com risco de deslocamento de massa, decorrente dos eventos climáticos que atingiram o município em 
abril e maio de 2024. GERMAINE ALINE BERNHARDT. Valor Total: R$ 18.500,00 
ContratoContrato nº 002/2025 – Dispensa de Licitação nº 002/2025 - Contratação emergencial de equipamentos, 
visando realizar a remoção dos entulhos deixados pela cheia nas cabeceiras e estrutura das pontes localizadas 
no Município. TRANSAMBIENTAL TRANSPORTES LTDA. Valor Total: R$ 124.500,00. 
Contrato nº 003/2025 – Dispensa de Licitação nº 003/2025 - Contratação emergencial de empresa para realizar 
serviços de reparo na cobertura de lona, instalada como proteção do prédio que abrigava a secretaria de 
Educação e Meio Ambiente. GILMAR ALVES DOS SANTOS. Valor Total: R$ 2.018,60. 
Contrato nº 004/2025 – Pregão Presencial nº 065/2024 - contratação de empresa especializada para criação de Contrato nº 004/2025 – Pregão Presencial nº 065/2024 - contratação de empresa especializada para criação de 
campanha publicitária e gestão de expositores para realização da 3° ExpoSanta. LIVIA STEFANI VIGO 
BECKER. Valor Total: R$ 19.300,00. 

Resumo das Atas de Registro de Preços: 

AtaAta de Registro de Preços nº 036/2024 – Pregão Presencial nº 062/2024 - registro de Preços para a prestação 
de serviços de recapagem de pneus de veículos e máquinas do Município de Santa Tereza-RS. ROTT E CIA 
LTDA., com valor total de R$ 50.580,00 RENOVADORA DE PNEUS LUFT LTDA., com valor total de R$ 
186.498,00, RICARDO GIEBMEIER LTDA, com o valor total de R$ 68.040,00. 
AtaAta de Registro de Preços nº 037/2024 – Pregão Eletrônico nº 005/2024 - registro de preços para fornecimento 
de material para execução de projeto procel reluz. ESB IND STRIA E COM RCIO DE ELETRO ELETR 
NICOS LTDA, com o valor total de 124.670,24, LUX COMERCIAL LTDA, com o valor total de R$ 
42.269,59, EURO TUBOS LTDA, com o valor total de R$ 34.200,00, PLENITUDE IMPORTACAO E 
EXPORTACAO LTDA, com o valor total de R$ 4.686,00, ANTUNES COMERCIAL LTDA EPP, com o valor 
total de R$ 7.696,49, ELETRICA POSITIVO LTDA, com valor total de R$ 2.653,60. 

Resumo Termos Aditivos: 

TTermo Aditivo nº 001/2024 – Referente ao Contrato/Termo de Credenciamento nº 301/2023 - BENTOMEDI 
CENTRO DE ESPECIALIDADES MÉDICAS LTDA. Fica acrescido o percentual de 4,87%, perfazendo o 
valor de R$ 119,03 por consulta. Prazo de mais 12 (doze) meses, a contar de 18/12/2024. 
Termo Aditivo nº 001/2024 – Referente ao Contrato/Termo de Credenciamento nº 305/2023 - SERVIÇOS DE 
PNEUMOLOGIA DR ADRIANO MULLER. Fica acrescido o percentual de 4,87%, perfazendo o valor de R$ 
119,03 por consulta. Prazo de mais 12 (doze) meses, a contar de 18/12/2024. 
TTermo Aditivo nº 001/2024 – Referente ao Contrato/Termo de Credenciamento nº 304/2023 - 
DERMOCLINICA JULIANA GASPERIN LTDA. Fica acrescido o percentual de 4,87%, perfazendo o valor 
de R$ 119,03 por consulta. Prazo de mais 12 (doze) meses, a contar de 19/12/2024. 
Termo Aditivo nº 002/2024 – Referente ao Contrato/Termo de Credenciamento nº 099/2024 - B E G 
ESCAVAÇÕES LTDA. Fica acrescido a Clausula primeira do Contrato nº 060/2023 mais 960 horas anuais de 
prestação de serviços, perfazendo o valor estimado de até R$ 211.200,00 anuais. 
TTermo Aditivo nº 002/2024 – Referente ao Contrato/Termo de Credenciamento nº 156/2024 - ESCAVAÇÕES 
E TRANSPORTES CARON. Fica acrescido a Clausula primeira do Contrato nº 156/2024 mais 800 horas 
anuais de prestação de serviços, perfazendo o valor estimado de até R$ 176.000,00 anuais. 
Termo Aditivo nº 001/2024 – Referente ao Contrato/Termo de Credenciamento nº 309/2023 - D FREITAS 
TERRAPLENAGEM LTDA. Fica acrescido o percentual de 4,87%, perfazendo o valor de R$ 230,71 por 
hora/máquina. Prazo de mais 12 (doze) meses, a contar de 27/12/2024. 
TTermo Aditivo nº 007/2024 – Referente ao Contrato nº 113/2024 - MOCCELLIN METALURGICA LTDA. 
Prazo de mais 30 (trinta) dias, a contar de 30/12/2024. 
Termo Aditivo nº 007/2024 – Referente ao Contrato nº 087/2024 - PATRIMAR CONSTRUTORA E 
PINTURAS LTDA. Prazo de mais 30 (trinta) dias, a contar de 30/12/2024. 
Termo Aditivo nº 007/2024 – Referente ao Contrato nº 124/2024 - CONCRESUL ENGENHARIA LTDA. 
Prazo de mais 45 (quarenta e cinco) dias, a contar de 27/12/2024. 
TTermo Aditivo nº 001/2024 – Referente ao Contrato/Termo de Credenciamento nº 314/2023 - ESCAVAÇÕES 
FRARE LTDA. Fica acrescido o percentual de 4,87%, perfazendo o valor de até R$ 354.042,00. Prazo de mais 
12 (doze) meses, a contar de 28/12/2024. 
Termo Aditivo nº 001/2025 – Referente ao Contrato/Termo de Credenciamento nº 312/2023 - ANTONIOLLI 
CONSULTORIA QUÍMICA E AMBIENTAL LTDA. Fica acrescido o percentual de 4,87%, perfazendo o valor 
de R$ 104,87 por hora. Prazo de mais 12 (doze) meses, a contar de 02/01/2025. 
TTermo Aditivo nº 001/2025 – Referente ao Contrato/Termo de Credenciamento nº 311/2023 - TOP MINE 
SERRA ENGENHARIA LTDA. Fica acrescido o percentual de 4,87%, perfazendo o valor de R$ 115,36por 
hora. Prazo de mais 12 (doze) meses, a contar de 02/01/2025. 
Termo Aditivo nº 001/2025 – Referente ao Contrato nº 310/2023 - ITALVINA DAMIANI BEAL. Fica 
acrescido o percentual de 4,87%, perfazendo o valor de até R$ 30.095,05 anuais. Prazo de mais 12 (doze) 
meses, a contar de 05/01/2025. 
TTermo Aditivo nº 002/2025 – Referente ao Contrato/Termo de Credenciamento nº 003/2024 - JB 
TERRAPLENAGEM LTDA. Fica acrescido o percentual de 4,87%, perfazendo o valor de até R$ 117.874,00. 
Prazo de mais 12 (doze) meses, a contar de 07/01/2025. 

Resumo das rescisões de Contratos: 

Rescisão do contrato nº 66/2021 – Pregão Presencial nº 10/2021: Objeto: ministrar cursos aos munícipes de 
Santa Tereza-RS. VINÍCIUS LORENZI VILLA ME, a contar de 20/12/2024. 
RescisãoRescisão do contrato nº 207/2023 – Pregão Presencial nº 033/2023: Objeto: prestação de serviços de assessoria 
de imprensa ao Poder Executivo de Santa Tereza/RS. MÔNICA ISABEL RACHELE LOVERA, a contar de 
31/12/2024. 
Rescisão do contrato nº 015/2024 – Processo Seletivo nº 002/2024: Objeto: serviços temporários no cargo de 
Servente, junto a Secretaria Municipal de Educação. ILAIR MIRANDA, a contar de 06/01/2025. 

Santa Tereza/RS, 10 de janeiro de 2025
Gisele Caumo
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Serra das Antas segue liberada 24 horas por dia

Destruída nas enchentes, Ponte de 
Cotiporã já está liberada

Ligação importante

A Ponte de Cotiporã, que co-
necta Cotiporã a Bento Gonçalves, 
foi liberada para o tráfego no dia 
24 de dezembro de 2024. A estru-
tura sofreu danos significativos em 
15 de maio, quando parte da ponte 
foi arrastada pelas águas do Rio 
das Antas durante as enchentes.

A inauguração oficial ocorreu 
em 28 de dezembro. No ato, o en-
tão prefeito de Cotiporã, Ivelton 

Zardo, afirmou que “[a busca pe-
los recursos e a obra] não foi fácil, 
mas hoje é um presente para toda 
a região". O prefeito de Bento, Dio-
go Siqueira, destacou o trabalho 
conjunto realizado para reestabe-
lecimento da ponte. "Essa ponte 
é resultado de um trabalho con-
junto para reestabelecer essa im-
portante ligação entre as cidades. 
Uma obra que será um impulso 

para o escoamento da safra, para 
a saúde, para a segurança", disse.

A nova estrutura da Ponte de 
Cotiporã é mista, com metal e con-
creto, possui 5,5 metros de largura 
por 135 metros de comprimento e 
suporta até 45 toneladas.

O custo total da obra é estima-
do em R$ 5,5 milhões, com recur-
sos da Defesa Civil Nacional, das 
prefeituras de Bento Gonçalves e 
Cotiporã, além de doações arreca-
dadas por meio de uma campanha 
que teve como centro de referên-
cia a Associação Comercial, Cul-
tural e Industrial de Veranópolis 
(ACIV).

A reconstrução da Ponte de 
Cotiporã foi coordenada pela JB 
Engenharia, sob a liderança do 
engenheiro Jeferson Dal Bello, 
idealizador do projeto Pontes do 
Sul, com o apoio da engenheira 
Gabriela Roncato. O projeto tam-
bém conta com a participação da 
empresa Alsus Infra.

Diogo Zanetti

O Departamento Nacional 
de Infraestrutura de Transportes 
(DNIT) deu seguimento na libe-
ração do tráfego de veículos na 
BR-470, na Serra das Antas, entre 
Bento Gonçalves e Veranópolis, 24 
horas por dia.

As equipes responsáveis pela 
reconstrução da BR-470, na Serra 
das Antas, retomaram os serviços 
na última segunda-feira, 6 de ja-
neiro. Por conta das obras, alguns 

trechos operam no sistema PARE 
e SIGA, exigindo atenção redobra-
da dos motoristas. Apesar disso, 
o trânsito segue liberado continu-
amente. Qualquer necessidade de 
interrupção à noite será comuni-
cada com antecedência.

Se o volume de chuvas acumu-
lado ultrapassar 50 milímetros no 
mesmo dia, poderá haver interdi-
ção da rodovia, segundo o DNIT e 
a PRF.

D
N

IT

CRESCIMENTO DA INDÚSTRIA
MOVELEIRA TAMBÉM SE DEVE AO
EMPENHO DOS TRABALHADORES
 A indústria moveleira é um dos pilares econômicos da nossa região, gera empregos, 
movimenta a economia local e impulsiona as exportações que, com a alta do dólar, cresceram 
cerca de 12%, atingindo os R$ 56,4 milhões (dados do Sindmóveis). Nesse cenário, o papel do 
trabalhador é essencial, sendo ele o principal agente que transforma matéria-prima em produtos 
de qualidade, reconhecidos nacional e internacionalmente. 
  A Presidente do Sindicato dos Trabalhadores na Indústria da Construção e Moveleira, Adriana 
Machado de Assis, espera que as empresas reconheçam e valorizem a mão de obra nas 
negociações coletivas que iniciam em fevereiro. Segundo ela, o diferencial competitivo da 
indústria moveleira depende, em grande parte, da habilidade e do conhecimento técnico dos 
trabalhadores, desde o operador de máquina às técnicas avançadas de marcenaria, os que 
atuam para garantir acabamentos precisos, essenciais para atender aos padrões de qualidade 
exigidos no mercado externo, e os que inovam no design e nas funcionalidades dos móveis, 
alinhando-sealinhando-se às tendências globais, os que atuam na logística e no administrativo, entre outros 
setores.
 “O trabalhador moveleiro é responsável por manter a produtividade alta, mesmo em cenários 
desafiadores. Além disso, a criatividade dos profissionais contribui diretamente para a inovação 
no setor.   O crescimento das exportações de móveis deve-se, em grande parte, ao empenho 
dos trabalhadores. São eles que garantem que os produtos cumpram requisitos de qualidade e 
design valorizados no mercado internacional, que a capacidade produtiva atenda à demanda 
crescente de mercados globais e que os prazos de entrega sejam cumpridos, consolidando a 
confiança dos compradores estrangeiros. Por isso, nada mais justo que tenham o seu trabalho 
e e dedicação reconhecidos nas negociações salariais, principalmente”, destaca Adriana 
Machado de Assis.
 A Presidente do SITRACOM-BG destaca, ainda, que considera importante que as empresas 
do setor moveleiro invistam na capacitação e valorização desses profissionais, que são 
essenciais para fortalecer ainda mais a posição do Brasil como um dos líderes no mercado de 
móveis, tanto no consumo interno quanto nas exportações.

PARA MAIS INFORMAÇÕES:
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Gaúcho Paulo Pimenta é demitido do 
governo Lula após frustrações

Lucas Marques
O ministro-chefe da Secretaria 

de Comunicação Social da Presi-
dência da República (Secom), Paulo 
Pimenta (PT), anunciou na tarde 
de terça-feira, 07/01, que estava 
deixando o comando da pasta por 
decisão do presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT). Pimenta estava 
no cargo desde o início da atual 
gestão, em janeiro de 2023. Em seu 
lugar, assumirá o publicitário baia-
no Sidônio Palmeira. 

"O presidente tem uma leitura 
muito precisa de que nós tivemos 
uma primeira fase do governo, que 
foi uma fase de reconstrução, uma 
fase de reposicionamento dos pro-
gramas, das ações do governo. E, 
a partir de 2025, vamos entrar em 
uma fase nova do governo, que é 
aquilo que a gente chama do perí-
odo da colheita, dos resultados", 
afirmou Pimenta.

Jornalista gaúcho e eleito de-
putado federal em 2022, Pimenta 
afirmou que Lula quer um perfil 

Fim da linha

Pimenta estava no 
cargo desde o início 
da atual gestão, em 
janeiro de 2023; em 
maio, atuou como 
representante do 
governo federal nas 
enchentes do RS

diferente à frente da Secom. “Um 
profissional de comunicação, uma 
pessoa que tenha experiência, que 
tenha talento, criatividade, capaci-
dade de poder exercer essa tarefa e 
coordenar essa política de comuni-
cação do governo no próximo perí-
odo”, comentou.

Nas enchentes de maio, Pimen-
ta assumiu a Secretaria para Apoio 
à Reconstrução do Rio Grande do 
Sul, sendo representante do gover-
no federal no momento mais crítico 
da história do Estado.

NOVO CHEFE
Sidônio Palmeira atua há dé-

cadas em campanhas políticas, in-
cluindo a eleição de Lula em 2022, 
e a de políticos baianos do PT, como 
Rui Costa e Jacques Wagner. Pal-
meira vai tomar posse no cargo no 
início da semana que vem, em ceri-
mônia no Palácio do Planalto.

FUTURO
Pimenta pode seguir no gover-

no Lula em outro cargo, mas isso 
será definido após um período de 
férias. Ele também pode voltar ao 
Congresso, para reforçar a base de 
apoio ao presidente petista. Para 
2026, ele é um dos mais cotados 
para ser candidato ao governo do 
Rio Grande do Sul – Gabriel Souza 
(MDB), atual vice-governador, e o 
tenente-coronel Zucco (PL), depu-
tado federal pelo RS, são alguns dos 
outros nomes que despontam para 
concorrer pelo Palácio Piratini.

O cantor sertanejo Gusttavo Lima anunciou que pretende dis-
putar a Presidência da República em 2026. Em entrevista ao portal 
Metrópoles, o artista revelou que busca um partido político alinhado 
aos seus planos e destacou o desejo de “unir a população em prol de 
um projeto para o Brasil”. “Chega de divisão entre direita e esquerda. O 
Brasil precisa de alternativas. Quero colocar meu conhecimento como 
empreendedor a serviço do país”, afirmou.

Prefeito, vice e vereadores tomam 
posse em Bento Gonçalves

Lucas Marques
Logo cedo pela manhã do pri-

meiro dia de 2025, na Câmara de 
Vereadores de Bento Gonçalves, 
foram empossados os 17 parla-
mentares eleitos, além do prefeito 
Diogo Siqueira (PSDB) e do vice-
-prefeito Amarildo Lucatteli (Pro-
gressistas).

A solenidade foi conduzida 
em conformidade com o artigo 
8º do Regimento Interno, tendo 
na presidência o vereador mais 
votado no último pleito, Eduardo 
Viríssimo (Progressistas), que ob-
teve 2.661 votos. O parlamentar 
convidou o vereador Henrique 
Nuncio (PSDB) para secretariar os 
trabalhos.

A cerimônia teve início com a 
entrega da documentação, seguida 
pelo juramento e a assinatura do 
termo de posse. Após os atos for-
mais, autoridades realizaram pro-
nunciamentos.

ELEIÇÃO DA MESA
Como adiantado pelo SERRA-

NOSSA na edição impressa do dia 
20 de dezembro, Anderson Zanella 
(Progressistas) foi eleito presiden-

Quatro anos

Em seu 
pronunciamento na 
prefeitura, Diogo 
Siqueira disse que a 
base de seu mandato 
será a “ordem”

te da Mesa Diretora para o biênio 
2025-2026. Zanella recebeu 11 
votos – tendo apoio das bancadas 
do Progressistas, PSDB, União Bra-
sil, PDT e da vereadora Letícia Bo-
nassina (PL). Outras duas chapas 
também concorreram: a de Moisés 
Scussel (MDB), que teve quatro 
votos, e a de Volmar Giordani (Re-
publicanos), que contou com seu 
próprio voto.

A Mesa Diretora ficou com 
a seguinte formação: Anderson 
Zanella, presidente; Thiago Fa-
bris (PP), vice-presidente; Letícia 
Bonassina, 1ª secretária; Sidi da 
Silva (PSDB), 2º secretário.

POSSE NA PREFEITURA
Como é tradição, também no 

dia 1º de janeiro, ocorreu a ceri-
mônia de assunção ao cargo de 
prefeito e vice-prefeito em Bento 
Gonçalves. Diogo Siqueira (PSDB) e 
Amarildo Lucatelli (PP) foram ree-
leitos na eleição de 6 de outubro de 
2024 com mais de 43,5 mil votos. 
O evento reuniu, no salão nobre da 
prefeitura, autoridades, familiares 
e comunidade. Também houve uma 
bênção do padre Luis Carlos Conci 

e do pastor José do Amarante.
Em sua fala, Siqueira lembrou 

os desafios enfrentados juntamen-
te com a população, como a pande-
mia da COVID-19 e os deslizamen-
tos de maio de 2024.

"São desafios que fortificaram 
a nossa população. Nossa popula-
ção mostrou que Bento Gonçalves 
tem sua força, coragem. Muito do 
nosso governo será para entender 
que como sociedade podemos ir 
mais longe com todo mundo junto. 
Nossa base será a ordem. É buscar 
mais qualidade de vida, dar mais 
tranquilidade para todos viverem 
com segurança. É ordem em todos 
os setores, é oferecer trabalho, isso 
está em nossa alma. Baixar a cabe-
ça e trabalhar, e nosso município 
seguirá avançando. Nosso agrade-
cimento a todos pela confiança".

Governo Diogo 2 começa com polêmicas 
envolvendo retirada de benefícios dos servidores

Lucas Marques
O novo mandato de Diogo Si-

queira (PSDB) como prefeito de 
Bento Gonçalves iniciou com polê-
micas. Dois projetos encaminhados 
para a Câmara de Vereadores e que 
tratam sobre benefícios de servido-
res públicos têm gerado indignação 
e dúvidas. Os projetos propõem a 
exclusão do adicional por tempo 
de serviço (os biênios) e a licença-
-prêmio.

Em ambos os casos, a prefeitu-
ra justifica que é necessário manter 
o equilíbrio fiscal e a sustentabili-
dade. Cargos comissionados devem 
ser excluídos da medida, visto que 
são “transitórios”. Um ponto impor-
tante dos projetos e explicado por 
Diogo Siqueira nas redes sociais é 
de que eles não irão afetar toda a 
classe. Caso aprovadas pelos vere-
adores, as medidas serão válidas 
apenas para os novos servidores 
públicos - aqueles que forem nome-
ados após as sanções das leis.

Política

No vídeo, Siqueira também 
disse que o setor público precisa 
“andar próximo do setor privado”. 
A reportagem pediu para o gover-
nante explicar o que significa essa 
aproximação. “A necessidade de 
modernizar a gestão pública e as-
segurar a sustentabilidade fiscal. O 
adicional por tempo de serviço (bi-
ênios) e a licença-prêmio represen-
tam um impacto significativo na fo-
lha de pagamento municipal. Além 
disso, são benefícios desvinculados 
de produtividade, considerados ul-
trapassados em práticas modernas 
de gestão pública”, pontuou.

Também questionado se essa 
retirada dos benefícios não poderia 
afastar interessados em serem ser-
vidores públicos, Siqueira acredita 
que não são eles que garantem o 
profissional. “A prefeitura entende 
que a retenção e a atração de talen-
tos não dependem exclusivamente 
de benefícios financeiros históri-
cos, mas também de um ambiente 
de trabalho eficiente, oportunida-
des de crescimento e reconheci-
mento por mérito”, disse.

Assim, o Executivo quer criar 
novas maneiras de agraciar os fu-
turos servidores. “Mecanismos mo-
dernos, como programas de capa-
citação, avaliação de desempenho 
e políticas de valorização baseadas 
em resultados, serão fundamentais 
para reter servidores qualificados e 
comprometidos”, pontuou Siqueira.

“Entre os mecanismos em es-
tudo estão a introdução de avalia-
ções de desempenho, a criação de 

metas institucionais e individuais, e 
a oferta de programas de qualifica-
ção continuada. A gestão municipal 
também planeja promover um am-
biente de trabalho mais colabora-
tivo e inovador, valorizando o ser-
vidor público que se destaque por 
seu desempenho e compromisso 
com os resultados”, finalizou.

SINDISERP
O Sindicato dos Servidores Pú-

blicos Municipais (SINDISERP-BG) 
se manifestou sobre as propostas, 
criticando a maneira que foram 
encaminhadas (na virada de ano), 
sem debate algum. “De forma algu-
ma toleraremos perder tais direitos 
e lutaremos incansavelmente. Sa-
lientamos que hoje os salários de 
Bento Gonçalves são os menores de 
toda a região e os biênios, direito 
conquistado com muita luta, repre-
sentam um acréscimo importante, 
impedindo, inclusive, que os salá-
rios não fiquem abaixo do mínimo 
nacional para muitos cargos”, diz a 
nota oficial divulgada.

“As licenças-prêmio, por sua 
vez, são em razão da assiduida-
de e somente são concedidas aos 
servidores que a cada cinco anos 
se dedicaram exemplarmente no 

exercício de suas funções, cumprin-
do suas jornadas com dedicação. 
O ano iniciou e quem deveria ser 
valorizado sofre este revés, de-
monstrando que pouco importam 
para a municipalidade, a qual teve 
seus gestores reeleitos em razão do 
trabalho árduo dos servidores para 
deixar a cidade em pleno funciona-
mento”, declara.

“A retirada de tais direitos 
exigiria ao menos o diálogo com a 
entidade e servidores, para progra-
mar a vida funcional dos trabalha-
dores públicos de forma diversa. 
Os projetos de lei justificam que 
outros direitos serão incorporados, 
mas não justificam quais. Os ser-
vidores estão sendo tratados com 
descaso em nosso município, sem 
revisão salarial adequada, acima 
da inflação há anos e tendo todos 
os seus direitos suprimidos. [...] 
Entendemos como completamente 
desnecessária a medida e com cará-
ter meramente midiático, tratando 
os servidores como inimigos, de 
forma injustificada”, finaliza a nota. 
O SINDISERP solicitou uma audiên-
cia com o Poder Público.

Não há previsão de quando os 
projetos serão votados na Câmara.

“De forma alguma 
toleraremos 
perder tais direitos 
e lutaremos 
incansavelmente”, 
declarou o Sindicato 
dos Servidores em 
nota oficial

Orçamento 
de Bento

Para 2025

Em sessão extraordinária 
na terça-feira, 7 de janeiro, os 
vereadores de Bento Gonçalves 
aprovaram a Lei de Diretrizes 
Orçamentárias (LOA) para o 
ano de 2025.

A LOA (projeto de lei 
77/2024, de autoria do Exe-
cutivo) estabelece as metas e 
prioridades da administração 
pública, além das orientações 
para a elaboração do orçamento 
deste ano. 

Segundo o documento, estão 
previstos R$ 878.555.902,64 
entre receitas e despesas para o 
exercício corrente.

A proposta recebeu apoio, 
mas também críticas dos par-
lamentes – um grupo renovado, 
que tomou posse em 1º de janei-
ro (leia abaixo). Três vereadores 
votaram contra a proposta: Moi-
sés Scussel (MDB), Alcindo Ga-
brielli (MDB) e Sidi Postal (PL). 
Eles apontaram inconsistências 
no projeto e certa preocupação 
com as contas públicas em lon-
go prazo.

No dia 13 de janeiro, os par-
lamentares irão se reunir nova-
mente para mais uma sessão ex-
traordinária – eles seguem em 
recesso até fevereiro. 

Segundo o presidente da 
Casa, Anderson Zanella (PP), 
projetos relacionados à contra-
tação de mão de obra para áreas 
da Educação e da Saúde de Ben-
to Gonçalves devem ser aprecia-
dos e votados.

Prefeitura Bento

Câmara Bento Agência Brasil

150 anos da 
imigração

Itália

Para marcar o ano de cele-
bração dos 150 anos da imigração 
italiana no Rio Grande do Sul, os 
principais prédios públicos do Es-
tado serão iluminados com as cores 
da bandeira da Itália durante o mês 
de janeiro.

A fachada da Assembleia Le-
gislativa do Rio Grande do Sul 
(ALRS) também ganhou ilumina-
ção em verde, branco e vermelho, a 
pedido do deputado Guilherme Pa-
sin, que representa o Parlamento 
Gaúcho na Comissão Estadual res-
ponsável pela organização dos fes-
tejos. Assim como a ALRS, o Palácio 
Piratini e o Centro Administrativo 
Fernando Ferrari (Caff) também 
estão iluminados.

Pasin, que também preside a 
Frente Parlamentar Brasil-Itália na 
ALRS, destaca a parceria do Consu-
lado Italiano e dos Comitês nesta e 
em todas as iniciativas planejadas 
para celebrar esse momento histó-
rico. “Teremos uma grande progra-
mação, que vem sendo construída a 
muitas mãos, com total dedicação 
das diversas entidades que estão 
conosco”, destaca o deputado.

O calendário oficial das ativi-
dades será lançado em breve pelo 
governo estadual.

Jürgen Mayrhofer/SecomLucas Marques/Arquivo SERRANOSSA
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Meta, empresa que comanda Facebook 
e WhatsApp, irá mudar diretrizes

Lucas Marques
Citando suposta censura nas 

redes sociais, a Meta – companhia 
que controla Facebook, Instagram 
e WhatsApp – anunciou na terça-
-feira, 07/01, que vai se aliar ao 
governo do presidente eleito dos 
Estados Unidos (EUA), Donald 
Trump, para pressionar países que 
buscam regular o ambiente digital.  

“Vamos trabalhar com o pre-
sidente Trump para pressionar 
os governos ao redor do mundo 
que estão perseguindo empresas 
americanas e pressionando para 
censurar mais”, afirmou o dono da 
Meta, Mark Zuckerberg. Segundo 
o empresário, “a única maneira de 
resistir a essa tendência global é 
com o apoio do governo dos EUA”.

Zuckerberg argumentou que 
a Europa está “institucionali-
zando a censura”, que os países 
latino-americanos têm “tribunais 
secretos que podem ordenar que 
empresas retirem coisas discre-
tamente” e que a China “censurou 
nossos aplicativos”.

MUDANÇAS
Em um vídeo de cerca de cin-

Internet

Mark Zuckerberg 
informou, na terça, 
07/01, mudanças na 
política de moderação 
de conteúdo das 
plataformas

co minutos publicado em uma de 
suas redes socais, Zuckerberg in-
formou sobre as mudanças na po-
lítica de moderação de conteúdo 
das plataformas que controla para 
“voltar às raízes em torno da liber-
dade de expressão”.

“Vamos nos livrar dos verifica-
dores de fatos e substituí-los por 
notas da comunidade semelhantes 
a [plataforma] X, começando nos 
EUA”, disse Mark. A Meta tem gru-
pos de verificadores de fatos inde-
pendentes em cerca de 115 países, 
serviço que começou a prestar em 
2016. Já as “notas de comunidade”, 
são informações incluídas pelos 
próprios usuários em cima de al-
gum conteúdo.

Outra mudança anunciada é o 
fim de restrições para conteúdos 
sobre imigração e gênero. “O que 
começou como um movimento 
para ser mais inclusivo, tem sido 
cada vez mais usado para calar 
opiniões e excluir pessoas com 
ideias diferentes, e isso foi longe 
demais”, afirmou Zuckerberg.

O empresário estadunidense 
também anunciou a intenção de 
“trazer de volta o conteúdo cívico”. 
Segundo ele, no passado, a “co-
munidade” pediu para ver menos 
política nas redes, mas que isso 
teria mudado. “[O conteúdo sobre 
política] estava deixando as pesso-
as estressadas, então paramos de 
recomendar essas postagens. Mas 
parece que estamos em uma nova 
era agora, e estamos começando a 
receber feedback de que as pesso-

as querem ver esse conteúdo no-
vamente”, explicou.

Pelas redes sociais, o secretá-
rio de Políticas Digitais da Secreta-
ria de Comunicação Social da Pre-
sidência da República, João Brant, 
disse que o anúncio antecipa uma 
aliança da Meta com o governo de 
Donald Trump contra nações que 
buscam proteger a importância de 
medidas de controle do ambiente 
on-line.

CHECAGEM
Sobre o fim do programa de 

checagem de fatos, a Associação 
Brasileira de Jornalismo Investiga-
tivo (Abraji) se disse preocupada 
com a atitude da Meta. “O trabalho 
de agências e checadores é feito de 
forma criteriosa e segue regras de 
transparência e equilíbrio quan-
do feito de acordo com princípios 
estabelecidos pela organização 
International Fact-Checking Ne-
twork (IFCN). É importante frisar 
que os profissionais desse seg-
mento não retiram conteúdo do ar. 
Eles seguem um método que busca 
apontar erros factuais e informa-
ções enganosas que podem causar 
dano ao direito dos cidadãos de re-
ceberem informações verificadas”, 
afirmou em nota.

Reprodução

Lula faz reunião sobre andamento de 
projetos de reconstrução do RS

O presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) se reuniu com 
ministros na última segunda-
-feira, 06/01, para acompanhar 
o andamento dos trabalhos de 
reconstrução do Rio Grande do 
Sul, que enfrentou fortes en-
chentes entre 2023 e 2024. 

Segundo o governo, foram 
autorizadas a construção de 11,5 
mil unidades habitacionais em 
diversos municípios gaúchos, 
além da criação de modalidades 
especiais do Minha Casa, Minha 
Vida para emergências, como o 
Minha Casa, Minha Vida Cala-
midades Rural e a possibilidade 
de aquisição de imóveis prontos, 
com valor elevado para até R$ 
200 mil.

“Nós vamos construir habi-
tações dentro do Fundo de Ar-
rendamento Residencial (FAR, 

Trabalho segue

que financia o programa Minha 
Casa, Minha Vida), como também 
no modelo de Compra Assistida, 
de imóveis existentes, em que as 
famílias escolhem aqueles imó-
veis e podem se mudar”, disse o 
ministro da Casa Civil, Rui Costa, 
durante a reunião.

CASA DE GOVERNO
O governo federal vai ins-

talar no Rio Grande do Sul uma 

Casa de Governo, estrutura que 
reúne órgãos federais para atua-
rem de maneira coordenada nas 
ações de reconstrução do Estado. 
A Casa de Governo vai acompa-
nhar a execução de políticas pú-
blicas e andamento dos projetos 
federais relativos à reconstrução 
do RS, em áreas como moradia, 
infraestrutura e apoio ao setor 
agrícola.

Ricardo Stuckert

BOLSONARO E TRUMP
O ex-presidente da República, 

Jair Bolsonaro (PL), afirmou nas 
redes sociais que recebeu um con-
vite para a posse de Donald Trump 
no próximo dia 20 de janeiro. Ago-
ra ele aguarda a autorização do 
Supremo Tribunal Federal (STF) 
para viajar, já que seu passaporte 
está retido.

No X, Bolsonaro escreveu: 
"Muito honrado em receber do Pre-
sidente dos EUA, Donald Trump, 
convite para a sua posse e de seu 
Vice-Presidente J.D. Vance, no pró-
ximo dia 20 de janeiro. Agradeço 

a meu filho, o Deputado Federal 
Eduardo Bolsonaro, pelo excelente 
trabalho nesta relação com a famí-
lia do Presidente Donald J. Trump".

Além disso, Bolsonaro infor-
mou que seu advogado já solicitou 
ao ministro Alexandre de Moraes, 
do STF, a devolução de seu passa-
porte para que ele possa participar 
do evento. "Meu advogado, Dr. Pau-
lo Bueno, já encaminhou para o mi-
nistro Alexandre de Moraes pedido 
para eu reaver meu passaporte e 
assim poder atender a este honro-
so e importante evento histórico”, 
escreveu.
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Cruzadas
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3/arc — cat. 4/acre — afim. 6/órbita. 7/escolta.
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Expediente
Circulação: semanal, às sextas-feiras
Endereço: rua 13 de Maio, 877/602 
(L’América Shopping), bairro São 
Bento, Bento Gonçalves
WhatsApp: (54) 3454-1015  
Tiragem: 10.000 exemplares 
Direção: Diogo Zanetti 
Jornalismo: Lucas Marques 
E-mails de contato:
redacao@serranossa.com.br
comercial@serranossa.com.br
Acompanhe on-line:
www.serranossa.com.br
Facebook: SERRANOSSA 
Instagram: jornalserranossa 
TikTok: jornalserranossa
X: serranossa

Cinema - 10/01 a 15/01
21h – 2D Dublado (sexta, sábado, 
segunda, terça)
21h – 2D Legendado (domingo)

L'AMÉRICA SHOPPING
Sonic 3
13h40 – 2D Dublado 
(sexta, domingo, terça)
16h – 2D Dublado 
(sábado, segunda, quarta)
18h30 – 2D Dublado 
(sexta, domingo, terça)
21h – 2D Dublado (sábado, terça)
Chico Bento
13h40 – 2D Nacional (sab. e qua.)
16h – 2D Nacional (sex., dom. e ter.)
18h30 – Nacional (sab., seg. e qua)
21h – 2D Nacional (sex., dom. e ter.)
Moana 2
13h40 – 2D Dublado (seg. e qua.)
13h40 – 3D Dublado (sábado)
16h – 2D Dublado (sex., dom. e ter.)
Mufasa - O Rei Leão
13h30 – 2D Dublado (sexta, terça)
13h30 – 3D Dublado (domingo)
16h – 2D Dublado (sábado, quarta)
18h30 – 2D Dublado (sab. e qua.)
21h – 2D Dublado (sexta, segunda)
21h – 2D Legendado (terça)
Nosferatu
18h30 – 2D Dublado (sexta, terça)
18h30 – 2D Legendado (domingo)
21h – 2D Dublado (domingo)
21h – 2D Legendado (sab. e qua.)

SHOPPING CENTER BENTO
Sonic 3
13h40 – 2D Dublado
16h – 2D Dublado
18h30 – 2D Dublado (sexta, sába-
do, domingo, terça, quarta)
21h – 2D Dublado 
(sexta, sábado, domingo)
21h – 2D Legendado (terça)
Moana 2
13h40 – 2D Dublado (sexta, sába-
do, domingo, terça, quarta)
18h30 – 2D Dublado (sab. e ter.)
O Auto da Compadecida 2
16h – 2D Nacional (sexta, sábado, 
domingo, terça, quarta)
18h30 – 2D Nacional (sexta, do-
mingo, quarta)
21h – 2D Nacional (sexta, domingo, 
quarta)
Interestelar (10 anos)
20h30 – 2D Dublado (sab. e ter.)
Mufasa - O Rei Leão
13h30 – 2D Dublado (sexta, sába-
do, domingo, terça, quarta)
16h – 2D Dublado 
(sexta, sábado, terça, quarta)
16h – 3D Dublado (domingo)
18h30 – 2D Dublado (domingo, se-
gunda, terça)
18h30 – 3D Dublado (sexta)
21h – 2D Legendado (quarta)
Nosferatu
18h30 – 2D Dublado (quarta)
18h30 – 2D Legendado (sábado)

Chico Bento e a Goiabeira Maraviósa - estreia da semana em Bento

19 DE DEZEMBRO
RUI DAS MERCES ALCÂNTARA 
FONTES, 36 ANOS, AUXILIAR DE 
CARGA E DESCARGA, NATURAL 
DE SALVADOR (BA), MORADOR DE 
BENTO GONÇALVES
20 DE DEZEMBRO
JÉFERSON RICARDO 
CAPPELLETTI, 31 ANOS, 
NATURAL E MORADOR DE BENTO 
GONÇALVES
WESLEN AMARAL PAIM, 23 
ANOS, MOVELEIRO, NATURAL DE 
SÃO BORJA, MORADOR DE BENTO 
GONÇALVES
21 DE DEZEMBRO
NEIDE MARINA SBERSE, 73 
ANOS, AUXILIAR DE PRODUÇÃO 
APOSENTADA, NATURAL DE 
GUAPORÉ, MORADORA DE BENTO 
GONÇALVES
IRMA FAVARETTO DALL OGLIO, 
72 ANOS, DO LAR APOSENTADA, 
NATURAL E MORADORA DE 
BENTO GONÇALVES
22 DE DEZEMBRO
ELEO FRANCISCO GIACOMELLI, 
91 ANOS, MECÂNICO 
APOSENTADO, NATURAL DE 
GUAPORÉ, MORADOR DE BENTO 
GONÇALVES
ARY CAETANO POSSAN, 
85 ANOS, COMERCIANTE 
APOSENTADO, NATURAL DE 
PASSO FUNDO, MORADOR DE 
BENTO GONÇALVES
ADAIR SOUZA CARNEIRO, 81 
ANOS, VENDEDOR APOSENTADO, 
NATURAL E MORADOR DE BENTO 
GONÇALVES
AMAURI FERRAZ BARBOSA 
JÚNIOR, 28 ANOS, PINTOR, 
NATURAL E MORADOR DE BENTO 
GONÇALVES
23 DE DEZEMBRO
MARCELO FAVRETTO, 59 
ANOS, ARQUITETO, NATURAL E 
MORADOR DE BENTO GONÇALVES
ELIANA THEREZINHA BERTAMONI, 
65 ANOS, COMERCIANTE 
APOSENTADA, NATURAL DE ROCA 
SALES, MORADORA DE BENTO 
GONÇALVES
24 DE DEZEMBRO
THEREZINHA ANCESKA DE 
MARTINI, 88 ANOS, DO LAR 
APOSENTADA, NATURAL DE 
COTIPORÃ, MORADORA DE BENTO 
GONÇALVES
26 DE DEZEMBRO
EGYDIO FRANCISCO SOMENSI, 
86 ANOS, AGRICULTOR 
APOSENTADO, NATURAL E 
MORADOR DE BENTO GONÇALVES
IRINEU PAULO GAIDA, 66 ANOS, 
SERVIÇOS GERAIS APOSENTADO, 
NATURAL DE ARATIBA, MORADOR 
DE BENTO GONÇALVES
TEOLIDE REDANTE ZANETTI, 
72 ANOS, DO LAR APOSENTADA, 
NATURAL DE GETÚLIO VARGAS, 
MORADORA DE BENTO 
GONÇALVES
LUÍS HENRIQUE DE LIMA, 23 
ANOS, EMPRESÁRIO, NATURAL DE 
CAXIAS DO SUL, MORADOR DE 
BENTO GONÇALVES
27 DE DEZEMBRO
ROSA MARIA FERREIRA SABINO, 
71 ANOS, COSTUREIRA, NATURAL 
E MORADORA DE BENTO 
GONÇALVES
LOURDES LUCIA CHIMINAZZO 
BIELSKI, 69 ANOS, AGRICULTORA 
APOSENTADA, NATURAL DE 
BENTO GONÇALVES, MORADORA 
DE SANTA TEREZA
28 DE DEZEMBRO
MARIA TERESA RODRIGUES 
MELO, 74 ANOS, APOSENTADA, 
NATURAL DE SÃO LUIZ GONZAGA, 
MORADORA DE BENTO 
GONÇALVES
LUIZ CAPITANIO, 77 ANOS, 
METALÚRGICO APOSENTADO, 

Obituário
Falecidos entre 
19/12 e 08/01

NATURAL DE DOIS LAJEADOS, 
MORADOR DE BENTO 
GONÇALVES
29 DE DEZEMBRO
NOELI MÜLLER, 64 ANOS, 
SERVIÇOS GERAIS, NATURAL DE 
BRAGA, MORADOR DE BENTO 
GONÇALVES
30 DE DEZEMBRO
RAI DALLA VALLE BRUNETTO, 
78 ANOS, DO LAR APOSENTADA, 
NATURAL E MORADORA DE 
BENTO GONÇALVES
ANGELICA SILVEIRA, 24 ANOS, 
FISCAL DE CAIXA, NATURAL 
E MORADORA DE BENTO 
GONÇALVES
31 DE DEZEMBRO
ODARCY ZENI, 88 ANOS, 
ATUONOMO APOSENTADO, 
NATURAL DE ENCANTADO, 
MORADOR DE BENTO 
GONÇALVES
1º DE JANEIRO
MARIA RITA FISCHER DA SILVA, 
87 ANOS, DO LAR APOSENTADA, 
NATURAL DE URUGUAIANA, 
MORADOR DE BENTO 
GONÇALVES
IBANOR SCHIZZI, 73 ANOS, 
MARCENEIRO APOSENTADO, 
NATURAL DE ROCA SALES, 
MORADOR DE BENTO 
GONÇALVES
NILVAL BORGES BARRETO, 
80 ANOS, BOMBEIRO MILITAR 
APOSENTADO, NATURAL DE 
PELOTAS, MORADOR DE BENTO 
GONÇALVES
02 DE JANEIRO
SÉRGIO AUGUSTO MASSOLLA, 
91 ANOS, INDUSTRIÁRIO 
APOSENTADO, NATURAL 
E MORADOR DE BENTO 
GONÇALVES
JOCEMAR DA CRUZ GARCIA, 52 
ANOS, AUXILIAR DE PRODUÇÃO, 
NATURAL DE SANTO ANTÔNIO 
DAS MISSÕES, MORADOR DE 
BENTO GONÇALVES
04 DE JANEIRO
ANATORIO CABRAL DA LUZ, 82 
ANOS, PEDREIRO APOSENTADO, 
NATURAL DE LAGOA VERMELHA, 
MORADOR DE BENTO 
GONÇALVES
OLIVIO COGHETTO, 85 ANOS, 
MOTORISTA APOSENTADO, 
NATURAL E MORADOR DE 
BENTO GONÇALVES
BRUNO DE OLIVEIRA, 34 ANOS, 
SERVIÇOS GERAIS, NATURAL DE 
SÃO LEOPOLDO, MORADOR DE 
BENTO GONÇALVES
ESTHER VINCENÇA TOGNON 
SGANZERLA, 98 ANOS, 
AGRICULTORA APOSENTADA, 
NATURAL E MORADORA DE 
BENTO GONÇALVES
05 DE JANEIRO
ANDRÉ SOBIERAI, 72 ANOS, 
PEDREIRO APOSENTADO, 
NATURAL DE PLANALTO, 
MORADOR DE BENTO 
GONÇALVES
CATARINA MORO SCALON, 
90 ANOS, DO LAR, NATURAL 
E MORADORA DE BENTO 
GONÇALVES
06 DE JANEIRO
WILMA MARIA MENEGOTTO 
BERTARELLO, 87 ANOS, 
APOSENTADA, NATURAL 
E MORADORA DE BENTO 
GONÇALVES
GEMMA DE CARLI 
FRACALOSSI, 94 ANOS, 
COSTUREIRA APOSENTADA, 
NATURAL E MORADORA DE 
BENTO GONÇALVES
07 DE JANEIRO
VALDIR LUIZ CECCONI, 
75 ANOS, AGRICULTOR 
APOSENTADO, NATURAL DE 
MONTE BELO DO SUL, MORADOR 
DE BENTO GONÇALVES
08 DE JANEIRO
MARIA GOSTINSKI 
OGRODOSKI, 69 ANOS, 
APOSENTADA, NATURAL DE 
ALPESTRE, MORADORA DE 
BENTO GONÇALVES

Nosferatu - remake do clássico de 1922, inspirado em "Drácula"

Fotos: Divulgação

EDIÇÃO 995
Sexta-feira
20 de dezembro de 2024

Após um grande ano, o SERRANOSSA irá 
tirar um descanso e a edição impressa 
voltará a circular no dia 10 de janeiro.

Feliz Natal e um próspero Ano Novo.
Que venha 2025!

Prefeito, vice e 
vereadores eleitos são 
diplomados em Bento

Posse dia 1º/01

NB Noticias/Câmara Bento

Furto de cabos de telefonia 
é foco de operação em BG

Segurança | 4

133 kg recuperados

A Polícia Civil do RS realizou a ação contra 
grupo suspeito de furtar os cabos e revendê-los

O verão inicia neste 
sábado, 21 de dezembro

Geral | 8

Calor

As chuvas devem ser pontuais, com elevação 
da temperatura aos poucos durante janeiro

Política | 12

As últimas atrações do 
Natal em Bento

Fim de semana

Rodi Goulart

Cultura | 7

Obras de pontes são concluídas e voltam a 
ligar a Serra com o Rio Grande do Sul

Destruídas pelas enchentes

Trânsito | 6

Em Bento Gonçalves, uma importante obra deu seus passos iniciais: a perimetral industrial; o 
investimento deve ser alto e o Executivo municipal quer melhorar o trânsito, desafogando vias

Francis Jonas Limberger
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Embrapa: inscrições para 
concurso público

Oportunidade

A Empresa Brasileira de Pes-
quisa Agropecuária (Embrapa) 
está com inscrições abertas para 
concurso público até o dia 14 de 
janeiro. Com salários de até R$ 
12,8 mil, o concurso quer pre-
encher 1.027 vagas na Embrapa. 
Há vagas para todos os níveis de 
formação (Fundamental, Médio, 
Técnico e Superior), distribuídas 
em quatro cargos (analista, assis-
tente, pesquisador e técnico) em 
188 funções de diferentes áreas 
de atuação.

A maior remuneração é para 
o cargo de pesquisador (nos qua-
tro cargos, os salários variam 
entre R$ 2,1 mil e R$ 12,8 mil). O 
edital também prevê benefícios 
como assistência médica, segu-
ro de vida em grupo e acidentes 
pessoais, transporte, auxílio ali-
mentação ou refeição, auxílio pré-
-escola e outros adicionais.

No Rio Grande do Sul, são 50 
oportunidades:

- Bento Gonçalves: 8 vagas
- Pelotas: 18 vagas
- Bagé: 14 vagas
- Passo Fundo: 9 vagas
- Alegrete: 1 vaga
O valor da inscrição varia de 

acordo com o cargo desejado:
- R$ 170 para pesquisador
- R$ 150 para analista
- R$ 80 para técnico
- R$ 60 para assistente
O edital indica aplicação de 

prova objetiva, com 100 ou 110 
questões, inicialmente prevista 
para 23 de março. Haverá outras 

etapas de avaliação para os car-
gos de pesquisador, analista, téc-
nico e assistente:

- Redação: aplicada em algu-
mas funções específicas do cargo 
de pesquisador;

- Elaboração de projeto de 
pesquisa e defesa de memorial: 
apenas para o cargo de pesqui-
sador;

- Prova prática: para especia-
lidades dos cargos de técnico e 
assistente;

- Avaliação de títulos: somen-
te para o cargo de pesquisador.

As provas serão aplicadas em 
todas as cidades que há vagas – 
incluindo Bento Gonçalves.

As inscrições podem ser fei-
tas acessando o QR Code abaixo:

Embrapa Uva e Vinho

IFRS publica editais para concursos 
públicos; confira as vagas para a Serra

O Instituto Federal de Educa-
ção, Ciência e Tecnologia do Rio 
Grande do Sul (IFRS) publicou os 
editais para cargos efetivos em 
dois concursos públicos. O Edital 
34/2024 é de vagas para técnicos-
-administrativos em educação e o 
Edital 35/2024, para docentes. Os 
certames estão sob a responsabi-
lidade da Fundação Universidade 
Empresa de Tecnologia e Ciências 
(Fundatec).

As inscrições ocorrerão de 20 
de janeiro a 27 de fevereiro de 
2025, sendo o período de 20 a 24 
de janeiro de solicitação de isenção 
da taxa de inscrição. As taxas de 
inscrição compreendem os seguin-
tes valores: 

– Técnicos-administrativo 
em educação: R$ 100,00 (cargos 
de nível médio) e R$ 150,00 (cargos 
de nível superior);

– Docentes: R$ 200,00.
As provas objetivas serão re-

alizadas nas cidades de Bento 
Gonçalves, Erechim, Porto Alegre 
e Rio Grande. As demais etapas do 

Inscrições em breve

As inscrições 
ocorrerão de 20 
de janeiro a 27 
de fevereiro de 
2025; há vagas em 
Bento Gonçalves e 
Farroupilha

concurso docente (prova didática 
e análise de títulos) ocorrerão so-
mente em Porto Alegre.

TÉCNICO-ADMINISTRATIVOS
O concurso oferece 13 vagas e 

prevê cadastro reserva. Será com-
posto de única etapa com a realiza-
ção de prova teórico-objetiva para 
todos os cargos. Confira as vagas 
para a Serra Gaúcha:

– Engenheiro/Área: Elétrica, 
uma vaga de 40 horas semanais 
para atuar na Reitoria, em Bento 
Gonçalves.

– Assistente em Administra-
ção, uma vaga de 40 horas sema-
nais, para atuar em Farroupilha.

– Técnico de Laboratório – 
área Informática, uma vaga de 40 
horas semanais, para atuar em Far-
roupilha.

– Técnico de Laboratório – 
área Mecânica, duas vagas de 40 
horas semanais para atuar em Far-
roupilha.

– Técnico em Tecnologia da 
Informação, duas vagas de 40 ho-
ras semanais, para atuar no Cam-
pus Farroupilha e na Reitoria, em 
Bento Gonçalves.

DOCENTES
O concurso oferece 28 vagas. 

Será composto de três etapas: pro-
va teórico-objetiva, de caráter eli-
minatório e classificatório; prova 
de desempenho didático, de cará-
ter eliminatório e classificatório; e 
prova de títulos, de caráter classi-
ficatório. Confira as vagas na Serra 
Gaúcha:

– Administração: Finanças, 

uma vaga para atuação no Campus 
Feliz.

– Agronomia: Fitotecnia/Fru-
ticultura, uma vaga para atuação no 
Campus Vacaria.

– Atendimento Educacional 
Especializado, 16 vagas para atu-
ação nos campi Bento Gonçalves, 
Canoas, Caxias do Sul, Erechim, 
Farroupilha, Feliz, Ibirubá, Osório, 
Porto Alegre, Restinga (Porto Ale-
gre), Rio Grande, Rolante, Sertão, 
Vacaria, Veranópolis e Viamão.

– Automação: Robótica, Con-
trole e Sistemas de Manufatura, 
uma vaga para atuação no Campus 
Farroupilha.

– Biologia: Botânica, uma vaga 
para atuação no Campus Vacaria.

– Eletrônica Analógica, uma 
vaga para atuação no Campus Far-
roupilha.

– Pedagogia, uma vaga para 
atuação no Campus Bento Gon-
çalves.

Mais informações no site: 
www.fundatec.org.br

Processo 
seletivo RS

Retornará

O governo do Rio Grande do 
Sul, a partir de atuação da Procu-
radoria-Geral do Estado (PGE), 
obteve a suspensão da liminar 
que impedia a continuidade do 
processo seletivo simplificado 
para contratação de 2.052 servi-
dores temporários para a Admi-
nistração Direta do Poder Execu-
tivo. A decisão do desembargador 
Francesco Conti, da 4ª Câmara Cí-
vel do Tribunal de Justiça do Rio 
Grande do Sul, foi proferida na 
quarta-feira, 8 de janeiro.

A suspensão atendia a um pe-
dido do Sindicato dos Servidores 
de Nível Superior do Rio Grande 
do Sul (Sintergs).

Coordenada pela Secretaria 
de Planejamento, Governança 
e Gestão (SPGG), a seleção con-
templa um cargo de Nível Médio 
(Agente Administrativo) e cin-
co cargos de Nível Superior que 
abrangem mais de 50 especia-
lidades. Serão contratados pro-
fissionais em setores da recons-
trução e a prestação de serviços 
à sociedade, como engenharia, 
arquitetura, saúde, assistência 
social, meteorologia, meio am-
biente, entre outras.

Os salários previstos para 
a seleção variam de R$ 3,5 mil 
mensais, para cargos de ensino 
médio, a R$ 16 mil, para postos 
que exigem ensino superior. 

Nos próximos dias, o governo 
do RS divulgará o novo cronogra-
ma para a continuidade do pro-
cesso seletivo simplificado.

Lucas Marques

Confira a lista de feriados municipais, 
estaduais e federais em 2025

Folgas

No final de 2024, a prefeitura 
de Bento Gonçalves publicou, no 
Diário Oficial, o decreto que es-
tabelece os feriados e os dias de 
ponto facultativo no ano de 2025, 
para cumprimento pelos órgãos e 
entidades da Administração Públi-
ca, sem prejuízo da prestação dos 
serviços considerados essenciais 
(saúde e segurança, por exemplo).

CONFIRA:
II – 03 de março, Carnaval 

(Ponto Facultativo), a ser compen-
sado conforme estipulado previa-
mente pela respectiva Secretaria, 
sem prejuízo no funcionamento 
dos serviços considerados essen-
ciais (segunda-feira);

III – 04 de março, Carnaval 
(Ponto Facultativo), a ser compen-
sado conforme estipulado previa-
mente pela respectiva Secretaria, 
sem prejuízo no funcionamento 
dos serviços considerados essen-
ciais (terça-feira);

IV – 18 de abril, Paixão de 
Cristo (Feriado Nacional – sexta);

V – 20 de abril, Páscoa (Feria-
do Nacional – domingo);

VI – 21 de abril, Tiradentes 
(Feriado Nacional – segunda-feira);

VII – 1º de maio, Dia Universal 
do Trabalho (Feriado Nacional – 
quinta-feira);

VIII – 2 de maio, (Ponto Fa-
cultativo), a ser compensado con-
forme estipulado previamente pela 
respectiva Secretaria, sem prejuízo 
no funcionamento dos serviços 
considerados essenciais;

IX – 13 de junho, Dia de San-
to Antônio (Feriado Municipal 

— Lei Municipal n° 4149/2007 – 
sexta-feira);

X – 19 de junho, Corpus Chris-
ti (Feriado Municipal — Lei Muni-
cipal n° 4149/2007 – quinta-feira);

XI – 20 de junho (Ponto 
Facultativo), a ser compensado 
conforme estipulado previamen-
te pela respectiva Secretaria, sem 
prejuízo no funcionamento dos 
serviços considerados essenciais 
(sexta-feira);

XII – 7 de setembro, Indepen-
dência do Brasil (Feriado Nacional 
– domingo);

XIII – 20 de setembro, Revo-
lução Farroupilha (Feriado Estadu-
al – sábado);

XIV – 12 de outubro, Nossa 
Senhora de Aparecida, Padroeira 
do Brasil (Feriado Nacional – do-
mingo);

XV – 28 de outubro, Dia do 
Servidor Público (Ponto Facultativo 
– transferido para dia 27 de outu-
bro segunda-feira);

XVI – 2 de novembro, Dia 
dos Finados (Feriado Nacional – 
domingo);

XVII – 15 de novembro, Pro-
clamação da República (Feriado 
Nacional – sábado);

XVIII – 20 de novembro, Dia 
Nacional de Zumbi e da Consci-
ência Negra (Feriado Nacional – 
quinta-feira);

XIX – 21 de novembro, (Pon-
to Facultativo), a ser compensado 
conforme estipulado previamente 
pela respectiva Secretaria, sem pre-
juízo no funcionamento dos servi-
ços considerados essenciais;

XX– 25 de dezembro, Natal 
(Feriado Nacional – quinta-feira);

XXI – 26 de dezembro, (Pon-
to Facultativo), a ser compensado 
conforme estipulado previamente 
pela respectiva Secretaria, sem pre-
juízo no funcionamento dos servi-
ços considerados essenciais;

XXII – 31 de dezembro, dia 
que antecede o Ano Novo (Ponto 
Facultativo), a ser compensado 
conforme estipulado previamen-
te pela respectiva Secretaria, sem 
prejuízo no funcionamento dos 
serviços considerados essenciais 
(quarta-feira).

Acervo SERRANOSSA



11/01
16º

26º
Sol com algumas nuvens. Chove 

rápido durante o dia. À noite forma-
se nevoeiro.

10/01
17º

26º

12/01
15º

26º
Sol com algumas nuvens 

ao longo do dia. Noite 
de céu limpo.

Sol com algumas nuvens e chuva 
passageira durante o dia. À noite o 

tempo fica firme.

EDIÇÃO 996
Sexta-feira, 

10 de janeiro de 2025

Previsão do tempo
Fonte: Climatempo (https://www.climatempo.com.br)

Ação da DEAM
Pedófilo é preso em 
Bento Gonçalves pela Polícia Civil

Segurança | 8

Fernanda Torres ganha 
o Globo de Ouro

Melhor Atriz

Em um momento histórico, 
a atriz Fernanda Torres recebeu 
no último domingo, 05/01, em 
Los Angeles, nos Estados Unidos, 
o prêmio Globo de Ouro de me-
lhor atriz na categoria Drama.  

A premiação, entregue pela 
primeira vez a uma brasileira, é 
um reconhecimento ao trabalho 
de Fernanda no filme nacional 
“Ainda Estou Aqui”, dirigido por 
Walter Salles. Na produção, ela 
interpreta a advogada Eunice 
Paiva, viúva de Rubens Paiva, de-
putado federal assassinado pela 
ditadura militar em 1971.

Fernanda concorria com 
grandes estrelas de Hollywood 
como Nicole Kidman, Angelina 
Jolie, Tilda Swinton, Pamela An-
derson e Kate Winslet.

“Isso é uma prova que a 
arte dura na vida, até durante 
momentos difíceis pelos quais a 
Eunice Paiva passou e com tanto 
problema hoje em dia no mundo. 
Esse é um filme que nos ajudou 
a pensar em como sobreviver em 
tempos como esses. Então, para 
a minha mãe, para a minha fa-
mília, para os meus filhos e para 

todos, muito obrigada ao Golden 
Globes”, disse Fernanda durante 
o discurso de agradecimento.

O Globo de Ouro é um ter-
mômetro para o Oscar. As indi-
cações ao “careca dourado” saem 
no dia 19 de janeiro. Tanto Fer-
nanda quanto o filme poderão 
ser indicados.
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Entenda as mudanças na aposentadoria em 2025
É a sua vez?
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Aurora vislumbra receber cerca de 70 
milhões de quilos de uva em 2025

É tempo de vindima
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Preços dos materiais escolares devem 
registrar aumento neste ano

Economia | 6

Volta às aulas

O Inmetro tem aconselhado a população a adquirir materiais escolares 
que atendam às normas, garantindo a segurança dos estudantes

Zéto Telöken


